黄陂区教育局 2023 年部门预算公开

目 录

第一部分 武汉市黄陂区教育局 2023 年部门预算公开说明

- 一、部门基本情况
- (一)部门主要职能
- (二)部门预算单位构成
- (三)部门人员构成
- 二、年度工作目标及主要任务
- 三、部门收支预算总体安排情况
- 四、一般公共预算财政拨款支出预算情况
- 五、一般公共预算"三公"经费支出预算情况
- 六、政府性基金预算财政拨款支出预算情况
- 七、国有资本经营预算财政拨款支出预算情况
- 八、其他重要事项的情况说明
- (一) 机关运行经费情况
- (二)政府采购预算情况
- (三)国有资产占有使用情况
- (四)绩效目标设置情况
- 九、联系方式

第二部分 武汉市黄陂区教育局 2023 年部门预算公开表

- 一、收支总表
- 二、收入总表
- 三、支出总表
- 四、财政拨款收支总表
- 五、一般公共预算支出表
- 六、一般公共预算基本支出表
- 七、一般公共预算"三公"经费支出表
- 八、政府性基金预算支出表
- 九、项目支出表
- 十、部门整体支出绩效目标表
- 十一、部门项目绩效目标表
- 十二、政府采购预算表

第三部分 名词解释

第一部分 武汉市黄陂区教育局 2023 年部门预算公开说明

一、部门基本情况

(一)部门主要职能

- 1. 贯彻落实党和国家的教育方针、政策、法律和法规;参与起草本区教育工作规范性文件,拟定全区教育发展战略、规划和计划,并指导、协调、监督实施。
- 2. 在区委、区政府领导下,负责指导全区教育系统党的工作、 思想政治工作和稳定工作,协助做好所属单位的党组织建设和党 员管理工作,按干部管理权限,做好所属单位及相关中小学干部 的考核、选拔、任免、培训等工作,推进干部人事制度改革。
- 3. 会同有关部门制定、调整区属各级各类学校及幼儿园的设置规则;审核我区新建小区配套建设中的中小学校及幼儿园的规划、布局和教育设施的设置;指导和监督全区基础教育设施的建设工作,合同有关部门处置闲置教育资产。协同机构编制部门做好普通中小学、职业技术学校及幼儿园的设立、撤销、变更等工作;按规定权限,做好相关民办学校的审批工作。
- 4. 综合管理全区基础教育和区属职业技术教育、普通高等教育、成人教育,按权限管理社会力量办学。
- 5.参与研究和拟定订我区经济、科技体制改革方案,协调指导全区办学体制和教育体制改革。
- 6. 会同有关部门研究制定筹措教育经费、教育基建投资、教育预算标准的办法;负责提出区级教育部门教育年度经费综合预

算计划建议,并监督使用;归口管理国外、境外教育援助和教育贷款;监督区教育经费"两个只增不减"目标落实情况,指导、监督各街乡镇教育经费的筹措和使用;负责汇总编制全区预算内教育经费年度决算表,会同有关部门拟定区级教育费附加和地方教育发展费的年度使用计划;负责区级教师奖励基金的征集、使用和管理工作。会同有关部门做好中小学、幼儿园收费管理、经费使用以及教育系统内部的经费审计工作。

- 7.配合有关部门制定我区教育系统劳动工资及人事管理工作的办法和措施,协助管理我区教育系统教职工编制,指导和检查学校内设机构、岗位设置;配合有关部门做好学校、幼儿园教师及实验技术人员专业技术职务的评审工作。按规定权限,负责师资选聘调配、教师职业资格的考核考试、认定等工作;会同有关部门组织实施全区教育系统选拔专家、评选市级及以上先进教师、教育工作者和享受政府特殊、专项津贴人员的评选推荐暨表单奖励工作;统筹规划并组织实施中小学校及幼儿园教师继续教育和中小学校长及幼儿园园长培训工作,指导教职工队伍建设工作。
- 8. 指导各级各类学校德育、智育、体育、卫生、艺术工作以及劳动教育、国防教育、科技教育工作;统筹协调和指导全区未成年人校外教育工作以及公益性未成年人校外活动场所的管理工作。
 - 9. 按权限管理全区学历教育及其考试、招生工作,管理全区

— 4 **—**

性检测文化素质的各类专业考试,组织、管理全区自学考试,统筹协调、宏观管理继续教育和扫除青年壮年文盲等工作。

- 10. 规划、协调、指导全区教育教学科研、电化教育、教学仪器装备、学校后勤和勤工俭学等工作。
- 11. 规划并管理全区教育情报、统计资料及信息系统的开发与建设工作;规划指导本区教育现代信息技术的发展工作。
- 12. 组织实施全区教育督导工作,负责全区各类学校以及学前教育业务指导、管理和教育教学、学校综合办学水平的督导评估工作。对各中小学校全面贯彻落实教育方针、政策、法律和法规工作进行监督、检查、指导和评估。
- 13. 组织协调对语言文字的规范和标准的监督检查,指导全区推广普通话工作和普通话师资培训工作,负责全区社会用字、教师普通话工作的指导、管理和监督。
- 14. 按区政府规定,管理区招生考试办公室、区政府教育基金征集办公室;管理局属事业单位和中小学校;指导教育学会、协会等教育类社团组织的工作。
- 15. 负责局机关及直属事业单位行政监察和内部审计工作, 指导全区教育系统监察工作。
 - 16. 承办上级交办的其他事项。
 - (二)部门预算单位构成

黄陂区教育局由机关及下属 149 个二级单位组成,其中: 行政单位 1 个、事业单位 149 个。

(三) 部门人员构成

黄陂区教育局总编制人数 7556 人,其中:行政编制 22 人,事业编制 7534 人(其中:参照公务员法管理 0 人)。在职实有人数 6978 人,其中:行政编制 17 人,事业编制 6961 人(其中:参照公务员法管理 0 人)。

离退休人员 5394 人, 其中: 离休 7 人, 退休 5387 人。

二、年度工作目标及主要任务

- 1. 把学习习近平新时代中国特色社会主义思想作为首要政治任务,深入学习习近平总书记关于教育工作重要论述。
- 2. 开展武汉以我为荣、我们的节日等主题活动,参与全国文明典范城市创建,高质量完成中央省市测评任务。
- 3. 按照《区教育局 2023 年推进清廉机关建设重点任务分解 表》落实清廉机关建设。
 - 4. 把提高质量作为核心任务, 聚精会神抓教育教学工作。
 - 5. 持续推进校园阳光体育运动,切实保障开齐开足体育课。
- 6. 推进"国家劳动教育实验区"和劳动教育实践基地建设, 丰富学生校外劳动实践渠道,开发"生活+""生产+""服务+" 等特色劳动实践项目。
 - 7. 推进小区配建幼儿园移交开园,增加公办幼儿学位供给。
- 8.继续把"双减"工作摆在突出位置、重中之重,巩固成果,健全机制。
 - 9. 进一步加大优质民办教育资源的引进力度。
 - 10. 按照中央编办、教育部有关要求,在市教育局指导下,

会同区委编办重新核定全区中小学教职工编制,加大公办中小学教职工编制统筹调整力度,努力达到国家基本标准。

- 11. 落实国家《"十四五"学前教育发展提升行动计划》和《武汉市第四期学前教育三年行动计划(2021-2023年)》,编制黄陂区学前教育专项布局规划。
- 12.继续落实免试就近入学全覆盖,完善学校划片政策。继续开展《义务教育学校管理标准》达标校建设。
- 13. 落实《"十四五"县域普通高中发展提升行动计划》,加快推进普通高中办学条件提档升级,规范普通高中招生秩序,完成普通高中招生计划。
- 14. 加快我区现代职业教育发展步伐,加快推进市第一商校临空校区开工。
- 15. 推进黄陂教育大数据体系建设,继续推进智慧校园星级创建,推进人工智能课程教学试点。
- 16. 完善学区制推进机制、城乡学校共同发展机制、学校主动内生优质发展机制。
- 17. 按照《武汉市推进高中阶段学校考试招生制度改革的实施方案(试行)》,实施高中阶段学校考试招生制度改革。
- 18. 在区政府支持下,全面落实各级各类教育生均公用经费拨款标准,逐步构建与财力状况、办学需求联动的动态调整机制。
- 19. 强化校舍及校园围墙、电线电器、道路等附属设施的改造维修维护工作。
- 20. 按照"四个不摘"要求,落实国家各项教育资助政策和本市精准扶贫助学扶智政策,巩固部门联动、信息共享、协同认

定机制,持续提升学生资助信息化水平,确保精准识别、精准资助。

- 21. 推动教育督导体制机制改革措施落地见效,构建教育督导新格局。
- 22. 深化"互联网+政务服务""互联网+监管"改革,提升"一网通办""一事联办"能力。
 - 23. 落实校园安全常规管理"五项"制度。细化"七防五推"。
- 24. 强化校园常态化疫情精准防控。加强卫生教育, 预防学校流行性传染病。

三、部门收支预算总体安排情况

- (一) 2023 年部门预算总收入 271324.55 万元。其中: 一般公共预算财政拨款收入 253903.21 万元, 其他收入 12703.68 万元。
- (二) 2023 年部门预算总支出 271324.55 万元。其中:基本支出 232942.51 万元,项目支出 38382.04 万元。

按照支出功能分类科目, 主要用于:

教育支出 219563. 61 万元; 社会保障和就业支出 16432. 41 万元; 卫生健康支出 21119. 81 万元; 住房保障支出 14208. 72 万元。

四、一般公共预算财政拨款支出预算情况

2023年一般公共预算财政拨款支出预算 253903. 21 万元, 其中: 当年预算 253903. 21 万元,比 2022年预算增加 4288. 8 万元,增长 1.72%。主要安排情况如下:

(一)人员类项目支出 216443.80 万元,比 2022 年预算增

加 3382 万元,增长 1.59%,主要原因:在职人员晋升薪级工资增资以及相应的计提经费增资。包括:

- (1)工资福利支出 192607.5 万元,主要用于在职人员工资、在职人员奖励性绩效、医疗保险、工伤保险、生育保险、失业保险、养老保险、住房公积金等。
- (2)对个人和家庭的补助 23836.3万元,主要用于离休人员工资、退休人员奖励性绩效分享金、退休人员医疗保险、遗属补助、民师工资等。
- (二)公用经费运转类项目支出 16498.71 万元,均为商品和服务支出,主要用于办公费、水电费、维修费、物业管理费、劳务费、工会经费等。
- (三)其他运转类及特定目标类项目支出 20960.7 万元,比 2022 年预算减少 467.16 万元,下降 2.18%,主要原因:本着过紧日子的精神压减支出。其中:
 - 1. 其他运转类项目 784. 78 万元。主要安排为:
- (1)信息化及考点设备运维专项项目 784.78 万元。为全区教育城域网的光纤租赁、网络维护提供资金保障;为全区中小学信息化及考点设施设备的常态化、专业化的维护提供资金保障;为全区中小学信息化及考点设施设备的及时和专业维修提供资金保障。
 - 2. 特定目标类项目 20175. 92 万元。主要安排为:
- (1)义务教育新机制保障经费项目 4189.04 万元。全面落实城乡义务教育经费保障政策;按公用经费基准定额标准足额落实公用经费补助资金,并对小规模学校予以倾斜;全面建立义务教

育校舍维修改造长效机制,全面改善办学条件;统一对城乡义务教育阶段学生免费提供教科书;义务教育公用经费预留 10%用于教育局调剂各学校间的资金需求不平衡,统筹安排资金,解决突发性支出。

- (2) 教学业务及教师补贴专项项目 5838 万元。用于学生课外社会实践活动经费;高中质量提升经费;委托管理及全区教育教学绩效评价三方评估经费;公益性普惠性民办幼儿园购买学位区级配套奖补资金;义务教育学区制及委托管理区级配套资金;革命老区教师专项补助;农村义务教育省级骨干教师专项补助;高考中考学业水平考试成人高考劳务费。
- (3) 校园安保及信访稳定专项项目 2900 万元。用于支付中小学幼儿园校园保安员工资、"五险"、服装器材等费用;支付涉教群体生活困难救助经费。
- (4)地方教育附加项目 5613 万元。用于教师继续教育经费; 义务教育中小学新机制改革管理经费; 特殊教育专项经费; 职业 教育经费; 社区教育经费; 改善办学条件经费; 体卫艺专项经费; 校车运行经费; 教育教学专项经费; 教育督导工作专项经费; 现 代化学校建设经费。
- (5) 学生资助区级专项项目 645 万元。用于学前教育政府助学金,高中免学费,高中国家助学金,武汉市精准扶贫助学扶智资助,中职职业教育国家助学金,中职学校免学费。
- (6) 相关部门基本运行经费项目 317.88 万元。用于保障教育 局机关正常运转,落实非教育部门办学校的公用经费。
 - (7) 乡村振兴驻村工作经费项目 73 万元。用于保障乡村振兴

驻村工作经费。

(8)课后服务贫困生减免补助项目 600 万元。用于贫困生的课后服务费减免补助。

五、一般公共预算"三公"经费支出预算情况

(一)"三公"经费的单位范围

武汉市黄陂区教育局安排"三公"经费的单位由机关及下属149个二级单位组成。二级单位包括:

- 1. 黄陂区招生办公室等 11 个教育局直属二级单位;
- 2. 黄陂区第一中学等 6 所普通高中学校;
- 3. 黄陂区实验中学等 29 所普通初中学校;
- 4. 黄陂区实验小学等 66 所普通完全小学;
- 4. 黄陂区横店街道实验学校等 3 所九年一贯制学校;
- 5. 黄陂区区直机关幼儿园等 32 所公办幼儿园;
- 6. 黄陂区职业技术学校1所;
- 7. 黄陂区特殊教育学校1所。
- (二)"三公"经费财政拨款预算情况
- 2023年一般公共预算财政拨款资金安排"三公"经费预算88.34万元,比2022年预算减少2.63万元,下降2.89%。其中:
- 1. 因公出国(境)经费预算0万元,上年和本年均未安排因公出国(境)经费。
- 2. 公务用车购置及运行维护费 38. 27 万元, 比 2022 年预算增加 0. 4 万元。其中:
- (1)公务用车购置费 0万元,上年和本年均未安排公务用车购置费。

- (2)公务用车运行维护费 38.27 万元,比 2022 年预算增加 0.4 万元,主要原因:上年受疫情影响秋季未线下复学,本年正式复学后公车使用频率增加。
- 3. 公务接待费预算 50. 07 万元, 比 2022 年预算减少 3. 03 万元, 主要原因: 厉行节约, 从严控制公务接待经费支出。

六、政府性基金预算财政拨款支出预算情况

武汉市黄陂区教育局 2023 年没有政府性基金预算财政拨款 安排的支出。

七、国有资本经营预算财政拨款支出预算情况

武汉市黄陂区教育局 2023 年没有国有资本经营预算财政拨款安排的支出。

八、其他重要事项的情况说明

(一) 机关运行经费情况

2023年教育局机关的机关运行经费 141.72 万元。主要包括: 办公费、印刷费、水电费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、 日常维修费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费及其他 费用等。

(二)政府采购预算情况

按照现行政府采购管理规定,2023年部门预算中纳入政府 采购预算支出合计14094万元。包括:货物类663万元,工程类 3149万元,服务类10282万元。

(三)国有资产占有使用情况

截至 2022 年 12 月 31 日, 部门共有车辆 5 辆。其中: 一般 公务用车 5 辆。

(四)绩效目标设置情况

2023年部门项目均实行绩效目标管理,涉及一般公共预算当年财政拨款 20960.70 万元。

九、联系方式

部门地址: 黄陂区前川街向阳大道 215 号

联系人: 吴俊睿 联系电话: 027-85936738

第二部分 武汉市黄陂区教育局 2023 年部门预算公开表

一、收支总表

部门/单位:武汉市黄陂区教育局		支 出	单位:万元
项 目	預算数	项 目	預算数
		一、一般公共服务支出	0.00
———————————————————— 二、政府性基金预算拨款收入	0.00	二、公共安全支出	0.00
———————————————————— 三、国有资本经营预算拨款收入	0.00	三、教育支出	219563.61
	0030000	四、科学技术支出	0.00
五、事业收入	0.00	五、文化旅游体育与传媒支出	0.00
——————————————— 六、事业单位经营收入	0.00	六、社会保障和就业支出 六、社会保障和就业支出	16432. 41
	0.00	七、卫生健康支出	21119. 81
	0.00	八、节能环保支出	0.00
九、其他收入	12, 703. 68	九、城乡社区支出	0.00
		十、农林水支出	0.00
		十一、交通运输支出	0.00
		十二、资源勘探工业信息等支出	0.00
		十三、商业服务业等支出	0.00
		十四、金融支出	0.00
		十五、援助其他地区支出	0.00
		十六、自然资源海洋气象等支出	0.00
		十七、住房保障支出	14208.72
		十八、粮油物资储备支出	0.00
		十九、国有资本经营预算支出	0.00
		二十、灾害防治及应急管理支出	0.00
		廿一、其他支出	0.00
		廿二、债务还本支出	0.00
		廿三、债务付息支出	0.00
		廿四、债务发行费用支出	0.00
本年收入合计	271, 324. 55	本年支出合计	271324. 55
上年结转结余	0.00	年终结转结余	0.00
收 入 总 计	271, 324. 55	支 出 总 计	271324. 55
备注:财政专户管理资金收入是指教育收		 攸育收费收入,下同。	

二、收入总表

会計	7/单位: 武汉市黄陂区教育局						本年收入								上在结	转结余	単位	:: 万元
47001	位)代码 部门(单位)名称	合计	小计	一般公共預算	政府性 基金預 算	国有资 本经营 預算	財政专户管 理资金	事业收入	事业单 位经营 收入	上级补 助收入	附属单 位上缴 收入	其他收入	小计	一般公 共預算	政府性		財政专 户管理 资金	単位资 金
047001 武汉市美麗区 047002 武汉市美麗区 047003 武汉市美麗区 047003 武汉市美麗区 047004 武汉市美麗区 047006 武汉市黄麗区 047006 武汉市黄麗区 047008 武汉市黄麗区 047008 武汉市黄麗区 047009 武汉市黄麗区 047009 武汉市黄麗区 047011 富分中心。 047011 富分中心。 047011 富分中心。 047012 武汉市黄麗区 047022001 武汉市黄麗区 047022003 武汉市黄麗区 047022003 武汉市黄麗区 047022001 武汉市黄麗区 047022003 武汉市黄麗区 047022003 武汉市黄麗区 047022016 武汉市黄麗区 047022016 武汉市黄麗区 047022018 武汉市黄麗区 047022017 武汉市黄麗区 047022018 武汉市黄麗区 047022017 武汉市黄麗区 047022018 武汉市黄麗区 047022010 武汉市黄麗区 047022010 武汉市黄麗区 047022011 武汉市黄麗区 047022011 武汉市黄麗区 047022011 武汉市黄麗区 047022011 武汉市黄麗区 047022011 武汉市黄麗区 04702301003 武汉市黄麗区 047023001 武汉市黄麗区 047023001 江汉市黄麗区 047023001 江汉市黄麗区 047023001 江汉市黄麗区 047023001 江汉市黄麗区 047023002001 武汉市黄麗区 047023002001 武汉市黄麗区 047023002001 武汉市黄麗区 047023002001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 047023003001 武汉市黄麗区 0470230030001 武汉市黄麗区	100000	271324. 55	271324. 55		0.00	0.00	4717.66	0.00	0.00	0.00	0.00	12703.68	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	武汉市黄陂区教育局本级	271324. 55 22413. 56	271324. 55 22413. 56	253903. 21 22413. 56	0.00	0.00	4717. 66 0. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	12703.68 0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	武汉市黄陂区教学研究室	1322. 32	1322. 32	1322.32	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047005 武汉市美能区 047006 武汉市美能区 047007 公沢市美能区 047009 武汉市美能区 047009 武汉市美能区 047002 3270 32	武汉市黄陂区教学仪器管理站	244. 51	244. 51	227. 51	0.00	0.00	17.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	武汉市黄陂区电化教育站	404. 46	404. 46	404. 46	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047007	武汉市黄陂区招生考试办公室	1275.05	1275.05	1027.71	0.00	0.00	247.34	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	武汉市黄陂区学校后勤工作管理办公司		869. 35	869.35	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047009 武汉市黄龍区 047010 武汉市黄龍区 047011 富分中の 047011 富分中の 047012 武汉市黄龍区 047022001 武汉市黄龍区 047022001 武汉市黄龍区 047022003 武汉市黄龍区 047022004 武汉市黄龍区 047022005 武汉市黄龍区 047022006 武汉市黄龍区 047022010 武汉市黄龍区 047022011 武汉市黄龍区 047022011 武汉市黄龍区 047022011 武汉市黄龍区 047022012 武汉市黄龍区 047022013 武汉市黄龍区 047022013 武汉市黄龍区 047022014 武汉市黄龍区 047022018 武汉市黄龍区 047022018 武汉市黄龍区 047022018 武汉市黄龍区 047023010 武汉市黄龍区 047023020 武汉市黄龍区 047023020 武汉市黄龍区 047023020 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023002002 武汉市黄龍区 047023002002 武汉市黄龍区 047023003001 武汉市黄龍区 047023003001 武汉市黄龍区 047023003001 武汉市黄龍区 047023003001 武汉市黄龍区 0470230030001 武汉市黄龍区 047023000001 武汉市黄龍区	武汉市黄陂区幼儿教育工作站 武汉市黄陂区教育科研室	173. 46 358. 28	173. 46 358. 28	173, 46 358, 28	0.00	0.00	0,00	0.00	0.00	0.00	0,00	0,00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047010	武汉市黄陂区学校体育卫生艺术工作的		205, 43	190, 43	0,00	0,00	15.00	0,00	0.00	0, 00	0, 00	0,00	0.00	0,00	0.00	0,00	0,00	0.00
497012 前分中心 497012 前次中青機区 647022001 武汉市黄酸区 647022004 武汉市黄酸区 647022004 武汉市黄酸区 647022004 武汉市黄酸区 647022005 武汉市黄酸区 647022007 武汉市黄酸区 647022013 武汉市黄酸区 647022013 武汉市黄酸区 647022013 武汉市黄酸区 647022014 武汉市黄酸区 647022015 武汉市黄酸区 647022016 武汉市黄酸区 647022017 武汉市黄酸区 647022018 武汉市黄酸区 647022017 武汉市黄酸区 647022018 武汉市黄酸区 647022017 北汉市黄酸区 647022017 北汉市黄酸区 647022017 北汉市黄酸区 647022021 武汉市黄酸区 647023001 武汉市黄酸区 647023001 武汉市黄酸区 647023001 武汉市黄酸区 647023001 武汉市黄酸区 647023001 武汉市黄酸区 647023002001 武汉市黄酸区 647023002001 武汉市黄酸区 647023002000 武汉市黄酸区 647023002000 武汉市黄酸区 647023002000 武汉市黄酸区 647023003000 武汉市黄酸区 647023003000 武汉市黄酸区 647023004001 武汉市黄酸区 647023004001 武汉市黄酸区 647023005001 武汉市黄酸区 6470230050001 武汉市黄酸区 647023005001 武汉市黄酸区	武汉市黄陂区语言文字工作委员会办公		210.33	210.33	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047012	武汉市黄陂区行政事业单位财务会计构	亥算中心教 453.90	453.90	453.90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	武汉市黄陂区学生资助管理中心	975.70	975.70	935.70	0.00	0.00	40.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	001 武汉市黄陂区第一中学	16493. 49	16493.49	15624, 95	0.00	0.00	844.56	0.00	0.00	0.00	0.00	23. 98	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
4047022005 武汉市美能区 4047022006 武汉市美能区 4047022016 武汉市美能区 4047022016 武汉市美能区 4047022016 武汉市美能区 4047022018 武汉市美能区 4047022018 武汉市美能区 4047022018 武汉市美能区 4047022018 武汉市美能区 4047022020 武汉市美能区 4047022021 武汉市美能区 4047022021 武汉市美能区 4047022022 武汉市美能区 4047022022 武汉市美能区 4047022023 武汉市美能区 4047022024 武汉市美能区 4047022024 武汉市美能区 4047022001001 武汉市美能区 4047023001001 武汉市美能区 4047023001001 武汉市美能区 4047023001005 武汉市美能区 4047023002000 武汉市美能区 4047023002000 武汉市美能区 4047023002000 武汉市美能区 4047023002000 武汉市美能区 4047023003005 武汉市美能区 4047023003005 武汉市美能区 40470230030001 武汉市美能区 40470230030001 武汉市美能区 40470230030001 武汉市美能区 40470230030001 武汉市美能区 404702300300001 武汉市美能区 404702300300001 武汉市美能区 404702300300001 武汉市美能区 404702300300001 武汉市美能区 404702300300001 武汉市美能区 40470230000001 武汉市美能区 4047023000001 武汉市美能区 404702300000		4660.87	4660.87	4082.87	0.00	0.00	578.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047022006 武汉市養継区 047022016 武汉市養継区 047022017 武汉市養継区 047022017 武汉市養継区 047022018 武汉市養継区 047022018 武汉市養継区 047022020 武汉市養継区 047022020 武汉市養継区 047022020 武汉市養継区 047022021 武汉市養継区 047022021 武汉市養継区 0470230011001 武汉市養継区 0470230011001 武汉市養継区 0470230011005 武汉市養継区 0470230012001 武汉市養継区 0470230012001 武汉市養継区 0470230020001 武汉市養継区 0470230030001 武汉市養継区 0470230030001 武汉市養継区 0470230030001 武汉市養継区 04702300300001 武汉市養継区 0470230000001 武汉市養継区 047023000001 武汉市養継区 04702	NOON AND DESCRIPTION OF	5280, 86	5280. 86	4780.86	0.00	0.00	500.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	NAME OF THE PARTY	7314. 79 5087. 17	7314.79 5087.17	6727. 03	0.00	0.00	587. 76	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		6675.79	6675. 79	4551.17 6123.79	0.00	0.00	536. 00 552. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047022016 武汉市美麗区 047022017 047022018 武汉市美麗区 047022021 武汉市美麗区 047022022 武汉市美麗区 047022022 武汉市美麗区 047022023 武汉市美麗区 047023001001 武汉市美麗区 047023001001 武汉市美麗区 047023001005 武汉市美麗区 047023001005 武汉市美麗区 047023002002 武汉市美麗区 047023002002 武汉市美麗区 047023002003 武汉市美麗区 047023002003 武汉市美麗区 047023002004 武汉市美麗区 047023003005 武汉市美麗区 047023003005 武汉市美麗区 047023003005 武汉市美麗区 047023003000 武汉市美麗区 047023007000 武汉市美麗区 047023007000 武汉市美麗区 047023007000 武汉市美麗区 047023007000 武汉市美麗区 047023007000 武汉市美麗区 047023008000 武汉市美麗区 047023008001 武汉市美麗区 047023		8688, 12	8688, 12	7888, 12	0.00	0.00	800.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		1620.81	1620.81	1620.81	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047022018 武汉市黄龍区 047022020 武汉市黄龍区 047022021 武汉市黄龍区 047022021 武汉市黄龍区 047022021 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001001 武汉市黄龍区 047023001005 武汉市黄龍区 047023002001 武汉市黄龍区 047023002001 武汉市黄龍区 047023002002 武汉市黄龍区 047023002003 武汉市黄龍区 047023002005 武汉市黄龍区 047023002005 武汉市黄龍区 047023003001 武汉市黄龍区 047023003005 武汉市黄龍区 047023003005 武汉市黄龍区 047023003005 武汉市黄龍区 047023004002 武汉市黄龍区 047023004001 武汉市黄龍区 047023004001 武汉市黄龍区 047023004003 武汉市黄龍区 047023004003 武汉市黄龍区 047023005001 武汉市黄龍区 0470230050001 武汉市黄龍区 047023007001 武汉市黄龍区 047023007001 武汉市黄龍区 047023007001 武汉市黄龍区 0470230080012 武汉市黄龍区 0470230080012 武汉市黄龍区 0470230080013 武汉市黄龍区 047023008011 武汉市黄龍区 0	016 武汉市黄陂区实验中学	9387. 65	9387. 65	8980, 65	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	407.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047022020 武汉市美能区 047022022 武汉市美能区 047022022 武汉市美能区 047023001003 武汉市美能区 047023001003 武汉市美能区 047023001005 武汉市美能区 047023002001 武汉市美能区 047023002003 武汉市美能区 047023002003 武汉市美能区 047023003001 武汉市美能区 047023003001 武汉市美能区 0470230030001 武汉市美能区 0470230030001 武汉市美能区 047023003005 武汉市美能区 047023003005 武汉市美能区 047023003005 武汉市美能区 047023004003 武汉市美能区 047023004003 武汉市美能区 047023004003 武汉市美能区 047023004003 武汉市美能区 047023005001 武汉市美能区 0470230050003 武汉市美能区 0470230050003 武汉市美能区 0470230050003 武汉市美能区 0470230050003 武汉市美能区 0470230050001 武汉市美能区 0470230050001 武汉市美能区 0470230050001 武汉市美能区 047023007005 武汉市美能区 047023007001 武汉市美能区 047023007001 武汉市美能区 047023007001 武汉市美能区 047023009001 武汉市美能区 047023009011 武汉市美能区	The second secon	4799.03	4799.03	4568.03	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	231.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	2010 1 2000/01/150/00/A/A 00/20/20/20/01/01/20/20	2177.09	2177. 09	2115. 49	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	61.60	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		670. 69 1369. 08	670.69 1369.08	670. 69 1180. 97	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00 188.11	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
47022024		3407.88	3407. 88	3027. 24	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	380.64	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		700.72	700.72	654.31	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	46, 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		2045. 27	2045. 27	1998.63	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	46.64	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
47023002001	001003 武汉市黄陂区蔡店街道蔡店小学	2190.31	2190.31	2093, 85	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	96. 46	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		263. 65	263. 65	263. 65	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		2505. 64	2505.64	2442. 83	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	62. 81	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
○47023002000 武汉市美能区 ○47023003001 武汉市美能区 ○47023003001 武汉市美能区 ○47023004001 武汉市美能区 ○47023004001 武汉市美能区 ○47023004002 武汉市美能区 ○47023004003 武汉市美能区 ○47023005001 武汉市美能区 ○47023005001 武汉市美能区 ○47023005001 武汉市黄能区 ○47023007001 武汉市黄能区 ○47023008001 武汉市黄能区 ○47023008001 武汉市黄能区 ○47023008001 武汉市黄能区 ○47023008001 武汉市黄能区 ○47023008011 武汉市黄能区		2418. 01 688. 08	2418.01 688.08	2304.78	0.00	0.00	0,00	0.00	0.00	0.00	0.00	113. 23	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		688.08 243.68	688.08 243.68	243, 68	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	17. 42	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		1995. 60	1995.60	1941.92	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	53, 68	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		2346.46	2346.46	2232.19	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	114. 27	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
	03005 武汉市黄陂区长轩岭街道中心幼儿园	328. 41	328. 41	328. 41	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
○47023004003 武汉市黄瀬区		1597. 44	1597. 44	1560.81	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	36.63	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
○47023004000 武汉市養糖区 ○47023005001 武汉市養糖区 ○47023005002 武汉市養糖区 ○47023005003 武汉市養糖区 ○47023005005 武汉市養糖区 ○47023005005 武汉市養糖区 ○47023005005 武汉市養糖区 ○47023005005 武汉市養糖区 ○47023005005 武汉市養糖区 ○47023006001 武汉市養糖区 ○47023006001 武汉市養糖区 ○47023006001 武汉市養糖区 ○47023007001 武汉市養糖区 ○47023007001 武汉市養糖区 ○47023007001 武汉市養糖区 ○47023007001 武汉市養糖区 ○47023007002 武汉市養糖区 ○47023007005 武汉市養糖区 ○47023007005 武汉市養糖区 ○47023007006 武汉市養糖区 ○47023007009 武汉市養糖区 ○47023007000 武汉市養糖区 ○47023007000 武汉市養糖区 ○47023007000 武汉市養糖区 ○47023008001 武汉市養糖区 ○47023008001 武汉市養糖区 ○47023008001 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区 ○47023008010 武汉市養糖区 ○47023008010 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区 ○47023008011 武汉市養糖区		2223, 86	2223.86	2144.30	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	79.56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		595. 94 319. 17	595. 94 319. 17	589. 57	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	6.37	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
○47023005002 武汉市黄酸区 ○47023005003 武汉市黄酸区 ○47023005004 武汉市黄酸区 ○47023005004 武汉市黄酸区 ○47023005005 武汉市黄酸区 ○47023005005 武汉市黄酸区 ○47023005005 武汉市黄酸区 ○47023005005 武汉市黄酸区 ○47023006001 武汉市黄酸区 ○47023006001 武汉市黄酸区 ○47023007001 武汉市黄酸区 ○47023008001 武汉市黄酸区 ○47023008001 武汉市黄酸区 ○47023008001 武汉市黄酸区 ○47023008001 武汉市黄酸区 ○47023008001 武汉市黄酸区 ○47023008011 武汉市黄酸区 ○47023008010 武汉市黄酸区 ○47023008010 武汉市黄酸区 ○47023009001 武汉市黄酸区 ○47023009001 武汉市黄酸区 ○47023009001 武汉市黄酸区		1783, 99	1783, 99	319.17 1739.44	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00 44.55	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023005003 武沢市美服区		811.56	811.56	790.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	21.56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		1411.80	1411.80	1322.75	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	89.05	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023005008 武汉市黄糖区 047023005009 武汉市黄糖区 047023005000 武汉市黄糖区 047023006001 武汉市黄糖区 047023006001 武汉市黄糖区 047023006001 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007005 武汉市黄糖区 047023007005 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 0470230080001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄雄区 047023009001 亚汉市黄雄区 047023009001 亚XIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII	05004 武汉市黄陂区王家河街道长堰小学	1070. 31	1070.31	1020.26	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	50.05	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023005009 武汉市黄糖区 047023006001 武汉市黄糖区 047023006002 武汉市黄糖区 047023006000 武汉市黄糖区 047023006000 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 0470230080001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄雄区 047023009001 武邓市林 047023009001 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 0470230090		503. 27	503. 27	487.15	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	16.12	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023006001 武汉市黄龍区 047023006002 武汉市黄龍区 047023006003 武汉市黄龍区 047023006003 武汉市黄龍区 047023007001 武汉市黄龍区 047023007002 武汉市黄龍区 047023007005 武汉市黄龍区 047023007006 武汉市黄龍区 047023007009 武汉市黄龍区 047023007009 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008005 武汉市黄龍区 047023008006 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008011 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008010 武汉市黄龍区 047023008013 武汉市黄龍区 047023008010 武汉市黄龍区 047023009001 武 0470230801		192.64	192.64	192.64	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023006002 武沢市黄糖区 047023006006 武沢市黄糖区 047023007001 武沢市黄糖区 047023007001 武沢市黄糖区 047023007002 武沢市黄糖区 047023007005 武沢市黄糖区 047023007006 武沢市黄糖区 047023007006 武沢市黄糖区 047023007006 武沢市黄糖区 047023007006 武沢市黄糖区 047023008001 武沢市黄糖区 047023008011 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008011 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023008010 武沢市黄糖区 047023009001 武沢市黄糖区 047023009001 武沢市黄糖区 047023009001 武沢市黄糖区		192. 22	192. 22	192.22	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023006003 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007001 武汉市黄糖区 047023007005 武汉市黄糖区 047023007006 武汉市黄糖区 047023007006 武汉市黄糖区 047023007006 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区		1979. 32 1827. 94	1979. 32 1827. 94	1911.12 1671.94	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	68, 20 156, 00	0.00	0.00	0.00	0,00	0.00	0.00
047023007001 武汉市黄龍区 047023007005 武汉市黄龍区 047023007006 武汉市黄龍区 047023007006 武汉市黄龍区 047023007009 武汉市黄龍区 047023007001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008005 武汉市黄龍区 047023008006 武汉市黄龍区 047023008007 武汉市黄龍区 047023008007 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008001 武汉市黄龍区 047023008011 武汉市黄龍区 047023009010 武汉市黄龍区 047023009010 武汉市黄龍区 047023009001 武汉市黄龍区 04702309001 武汉市黄龍区 047023009001 武 04702300901 武 0470230901 武		367. 60	367. 60	357. 20	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	10.40	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023007002 武汉市黄糖区 047023007005 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023007009 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄雅区 047023009001 亚汉市黄雅区 047023009001 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 04702300901 亚邓市林 0470	06006 武汉市黄陂区蔡家榨街道中心幼儿园	219.87	219.87	219.87	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023007005 武汉市美能区 047023007000 武汉市美能区 047023007000 武汉市美能区 047023007000 武汉市美能区 047023008001 武汉市美能区 047023008002 武汉市美能区 047023008002 武汉市美能区 047023008002 武汉市美能区 047023008000 武汉市美能区 047023008000 武汉市美能区 047023008001 武汉市美能区 047023008011 武汉市美能区 047023008011 武汉市美能区 047023008011 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008010 武汉市美能区 047023008010 武汉市美能区 047023008010 武汉市美能区 047023008010 武汉市美能区 0470230090010 武汉市美能区 0470230090010 武汉市美能区 0470230090010 武汉市美能区 0470230090010 武汉市美能区 0470230090001 武汉市美能区 0470230090010 武汉市美能区 047023009010 亚汉市美能区 047023009010 亚 047	007001 武汉市黄陂区六指街道六指中学	1691.30	1691.30	1658.30	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	33.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023007000 武汉市黄糖区 047023007010 武汉市黄糖区 047023007011 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008005 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 047023008000 武汉市黄糖区 0470230080011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄雅区 047023009001 亚汉市黄雅区 047023009001 亚邓市黄雅区 0470		1623. 52	1623. 52	1590.52	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	33.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023007009 武汉市黄陂区 047023007010 武汉市黄陂区 047023008001 武汉市黄陂区 047023008001 武汉市黄陂区 047023008001 武汉市黄陂区 047023008000 武汉市黄陂区 047023008000 武汉市黄陂区 047023008000 武汉市黄陂区 047023008010 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 0470230080014 武汉市黄陂区 0470230080004 武汉市黄陂区 0470230090014 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090010 武邓市黄陂区 0470230090010 武邓市林区 047023009010 张汉市黄陂区 047023090010 亚邓市林区 047023009010 张汉市黄陂区 047023009010 亚邓市林区 047023009010 亚邓市		1841. 42	1841. 42	1776. 42			0.00	0.00		0.00	0.00	65, 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023007010 武汉市黄糖区 047023008001 武汉市黄糖区 047023008002 武汉市黄糖区 047023008007 武汉市黄糖区 047023008007 武汉市黄糖区 047023008007 武汉市黄糖区 047023008007 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 0470230090010 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄雅区 047023009001 武汉市黄雅区 047023009001 武汉市黄雅区 047023009001 武邓市林 04702300801 047023009001 04702300001 04702300001 04702300001 047023009001 04702300001 04702300001 04702300001		1579. 33 268. 69	1579.33 268.69	1501.33 268.69	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	78.00 0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008001 武汉市黄糖区 047023008005 武汉市黄糖区 047023008005 武汉市黄糖区 047023008005 武汉市黄糖区 047023008006 武汉市黄糖区 047023008008 武汉市黄糖区 047023008009 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区		268, 69	268. 69	268. 69	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008002 武汉市黄糖区 047023008005 武汉市黄糖区 047023008006 武汉市黄糖区 047023008006 武汉市黄糖区 047023008008 武汉市黄糖区 047023008010 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 0470230090001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 0470230090001 亚汉市黄糖区 047023009001 亚汉市黄糖区 047023009001 亚汉市黄糖区 047023009001 亚汉市黄糖区 047023009001 亚汉市黄雅区 047023009001 亚邓市林 04702300901 亚邓市林 04702300901 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 047023009001 亚邓市林 047		5125. 20	5125. 20	4930. 94	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	194. 26	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008006 武汉市黄陂区 047023008007 武汉市黄陂区 047023008008 武汉市黄陂区 047023008008 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008019 武汉市黄陂区 047023008010 武汉市黄陂区 047023008010 武汉市黄陂区 047023008000 武汉市黄陂区 047023008000 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090005 武汉市黄陂区	CONTROL OF THE PROPERTY OF THE	2718. 51	2718.51	2667. 91	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	50.60	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008007 武汉市黄陂区 047023008008 武汉市黄陂区 047023008009 武汉市黄陂区 047023008111 武汉市黄陂区 047023008121 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区		4352. 59	4352.59	3997.04	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	355. 55	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008008 武汉市黄陂区 047023008010 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008011 武汉市黄陂区 047023008012 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008019 武汉市黄陂区 047023008020 武汉市黄陂区 0470230080001 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区 0470230090004 武汉市黄陂区		3781.68	3781.68	3477. 22	0.00	0.00	0.00	0.00	1,000,000	0.00	0.00	304. 46	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008009 武汉市美能区 047023008011 武汉市美能区 047023008011 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008013 武汉市美能区 047023008019 武汉市美能区 047023008019 武汉市美能区 04702300800001 武汉市美能区 047023009001 武汉市美能区 047023009001 武汉市美能区		1789. 94	1789. 94	100000000000000000000000000000000000000	0.00	0.00	0.00	0.00	-	0.00	0.00	79, 82	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008010 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008011 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008018 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区		1047. 86	1047. 86	945.03	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	102.83	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008011 武汉市黄糖区 047023008012 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008013 武汉市黄糖区 047023008019 武汉市黄糖区 047023008020 武汉市黄糖区 047023009001 武汉市黄糖区 0470230090004 武汉市黄糖区 0470230090004 武汉市黄糖区 0470230090004 武汉市黄糖区 0470230090004 武汉市黄糖区		4486. 43 3379. 34	4486. 43 3379. 34	4047. 68 3087. 49	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	438. 75 291. 85	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008012 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008013 武汉市黄陂区 047023008019 武汉市黄陂区 047023008020 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区		590. 87	590. 87	580.34	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	10.53	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008013 武汉市黄陂区 047023008018 武汉市黄陂区 047023008019 武汉市黄陂区 047023008020 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009004 武汉市黄陂区 047023009005 武汉市黄陂区		927. 51	927. 51	880. 58	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	46. 93	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008019 武汉市黄陂区 047023008020 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009004 武汉市黄陂区 047023009005 武汉市黄陂区	940 50 50 1 300 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 5	413.58	413.58	406.82	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	6.76	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023008020 武汉市黄陂区 047023009001 武汉市黄陂区 047023009004 武汉市黄陂区 047023009005 武汉市黄陂区		352. 52	352. 52	352. 52	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023009001 武汉市黄陂区 047023009004 武汉市黄陂区 047023009005 武汉市黄陂区		327.02	327. 02	327. 02	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0,00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023009004 武汉市黄陂区 047023009005 武汉市黄陂区		392.77	392.77	392.77	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023009005 武汉市黄陂区		1093, 35 1089, 86	1093, 35 1089, 86	1035. 49 987. 42	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	57. 86 102. 44	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		1089. 86 506. 08	506.08		0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	36.01	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.0
		240. 99	240. 99	222. 27	0.00	0.00	0.00	0.00	-	0.00	0.00	18.72	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.0
047023009010 武汉市黄陂区		322.18	322.18	322.18	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		2358.35	2358. 35	2297. 85	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	60.50	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		903. 24	903. 24	879.04	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	24. 20	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		2185. 87	2185. 87	2077. 97	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	107. 90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
		1074. 37 737. 59	1074.37 737.59	1032, 77 720, 04	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	41.60 17.55	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00

047023010008	武汉市黄陂区罗汉寺街道中心幼儿园	336. 55	336.55	336. 55	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023010009	武汉市黄陂区罗汉寺街道研子幼儿园	213.74	213.74	213.74	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011001	武汉市黄陂区李家集街道李集中学	1811. 93	1811.93	1728.11	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	83. 82	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011002	武汉市黄陂区李家集街道泡桐第二中学	1813. 44	1813. 44	1724. 78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	88.66	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011003	武汉市黄陂区李家集街道李集小学	2331.51	2331.51	2172.65	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	158.86	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011004	武汉市黄陂区李家集街道泡桐小学	2142.06	2142.06	2028.05	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	114.01	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011005 047023011006	武汉市黄陂区李家集街道金银小学 武汉市黄陂区李家集街道农合小学	317.30 410.70	317.30 410.70	303.00 397.70	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	14. 30 13. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011008	武汉市黄陂区李家集街道红卫小学	322.73	322.73	297. 90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	24. 83	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00
047023011008	武汉市黄陂区李家集街道红旗小学	241. 02	241.02	226, 33	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	14.69	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011009	武汉市黄陂区李家集街道中心幼儿园	294. 94	294. 94	294.94	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023011010	武汉市黄陂区李家集街道池桐幼儿园	215.69	215. 69	215. 69	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012001	武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾中学	2250. 33	2250.33	2158.15	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	92.18	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012002	武汉市黄陂区祁家湾街道四黄中学	2517.58	2517.58	2274. 59	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	242. 99	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012003	武汉市黄陂区祁家湾街道五岭中学	449. 42	449. 42	410.48	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	38. 94	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012004	武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾小学	1925. 02	1925.02	1833.11	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	91. 91	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012005	武汉市黄陂区祁家湾街道寄宿小学	1544. 77	1544. 77	1434.14	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	110.63	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012006	武汉市黄陂区祁家湾街道四黄小学	363.09	363.09	333.19	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	29, 90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012007	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙小学	1025, 25	1025, 25	963. 76	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	61.49	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012008	武汉市黄陂区祁家湾街道红星小学	307.84	307.84	285. 35	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	22. 49	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012012	武汉市黄陂区祁家湾街道中心幼儿园	224. 50	224.50	224. 50	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023012013	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园	205.06	205.06	205.06	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00		0.00	0.00	0.00
047023013001	武汉市黄陂区横店街道横店中学	3397.56	3397.56	3202. 42	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	195.14	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013005	武汉市黄陂区横店街道横店小学	2353, 59	2353.59	2135.97	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	217.62	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013006	武汉市黄陂区横店街道临空小学	2765. 89	2765. 89	2398.12	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	367. 77	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013007	武汉市黄陂区横店街道实验学校	807. 57	807.57	502.03	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	305, 54	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013013	武汉市黄陂区横店街道幼儿园	424.10	424.10	424.10	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013014	武汉市黄陂区横店街道临空幼儿园	398. 31	398. 31	398. 31	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013015	武汉市黄陂区横店街道后湖人家幼儿园	61.64	61.64	61.64	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023013016	武汉市黄陂区横店街道拂晓城幼儿园	104.90	104.90	104. 90	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023014001	武汉市黄陂区天河街道天河中学	1343.66	1343.66	1279.86	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	63.80	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023014005	武汉市黄陂区天河街道航天小学	1686.17	1686.17	1508.07	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	178.10	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023014009	武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园	279.57	279.57	279. 57	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015001	武汉市黄陂区滠口街道滠口中学	3199.30	3199.30	3199.30	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015005	武汉市黄陂区滠口街道滠口小学	2575.18	2575.18	2575.18	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015006	武汉市黄陂区滠口街道第二小学	1355.36	1355.36	1355.36	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015007	武汉市黄陂区滠口街道第三小学	630.75	630.75	630.75	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015008	武汉市黄陂区滠口街道南湖小学	343.56	343.56	343.56	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015015	武汉市黄陂区滠口街道中心幼儿园	418.14	418.14	418.14	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023015016	武汉市黄陂区汉口北商贸物流枢纽区中心幼儿园	315. 12	315.12	315.12	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023016001	武汉市黄陂区武湖中学	4084, 78	4084. 78	3901.96	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	182.82						
047023016005	武汉市黄陂区武湖小学	1403.95	1 100 05				0.00	0.00				102.02	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023016006	武汉市黄陂区武湖东风小学	2100100	1403.95	1247.17	0.00	0,00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	156. 78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023016007	MANUAL MANUAL PROPERTY OF THE	2047. 33	2047. 33	1247. 17 1833. 22	0.00	0, 00			0.00	0.00	0.00	4000 000				00 000		
	武汉市黄陂区武湖红村小学	200.000.000		10000000000			0.00	0.00			0.00	156. 78	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00
047023016008	武汉市黄陂区武湖红村小学武汉市黄陂区武湖下畈小学	2047. 33	2047. 33	1833. 22	0.00	0.00	0. 00 0. 00	0.00	0.00	0.00	0.00	156. 78 214. 11	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00 0.00 0.00
047023016008 047023016009	武汉市黄陂区武湖红村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖高车小学	2047. 33 1284. 62	2047. 33 1284. 62	1833. 22 1058. 55	0.00	0.00	0. 00 0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00	156, 78 214, 11 226, 07	0.00 0.00 0.00	0.00	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010	武汉市黄陂区武湖驻村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖高车小学 武汉市黄陂区武湖沙口小学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016	武况市黄陂区武湖红村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖高车小学 武汉市黄陂区武湖沙口小学 武汉市黄陂区武湖沙口小学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017	武况市黄陂区武湖红村小学 武况市黄陂区武湖下畈小学 武况市黄陂区武湖高车小学 武况市黄陂区武湖沙口小学 武况市黄陂区武湖沙口小学 武况市黄陂区武湖坊道中心幼儿园 武况市黄陂区武湖街道南丰幼儿园	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001	武况市黄陂区武湖江村小学 武况市黄陂区武湖下畈小学 武况市黄陂区武湖高车小学 武况市黄陂区武湖协口小学 武况市黄陂区武湖街道中心幼儿园 武况市黄陂区武湖街道南车幼儿园 武汉市黄陂区武湖街道高车幼儿园 武汉市黄陂区太湖府道高车幼儿园	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78 367. 42	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 0. 00 44. 98	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005	武况市黄陂区武湖江村小学 武况市黄陂区武湖市城小学 武况市黄陂区武湖高车小学 武况市黄陂区武湖协口小学 武况市黄陂区武湖街道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖街道南丰幼儿园 武汉市黄陂区太湖街道高丰幼儿园 武汉市黄陂区大湖原种场大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小率处中心幼儿园	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78 367. 42 190. 11	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 44. 98 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001	武况市黄陂区武湖红村小学 武况市黄陂区武湖市城小学 武况市黄陂区武湖高车小学 武况市黄陂区武湖协口小学 武况市黄陂区武湖街道中心幼儿园 武况市黄陂区武湖街道南车幼儿园 武况市黄陂区大道原种场大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小事处中心幼儿园 武汉市黄陂区人民政府大潭小事处中心幼儿园 武汉亩黄陂区人民政府大潭小事处中心幼儿园	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4316, 63	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 0. 00 44. 98 0. 00 285. 89	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002	武况市黄陂区武湖红村小学 武况市黄陂区武湖市顿小学 武况市黄陂区武湖市顿小学 武况市黄陂区武湖市山小学 武况市黄陂区武湖市道中心切儿园 武况市黄陂区武湖市道高年切儿园 武汉市黄陂区大湖原种场大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小事处中心幼儿园 武汉章龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 90 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4002. 52 1483. 65	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 280, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4316, 63 1322, 83	0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00	0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 0. 00 44. 98 0. 00 285. 89 160. 82	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018002	武汉市黄陂区武湖红村小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖沙口小学 武汉市黄陂区武湖街道市中心切儿园 武汉市黄陂区、湖街道高丰切儿园 武汉市黄陂区人民政府大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小事处中心切儿园 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05	1833, 22 1056, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4316, 63 1322, 83 1883, 95	0. 00 0. 00	0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156. 78 214.11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 44. 98 0. 00 285. 89 160. 82 243. 10	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0,000 0,000 0,000 0,000 0,000 0,000 0,000 0,000 0,000 0,000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018003 047023018007	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市、城小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区、湖市道市丰幼儿园 武汉市黄陂区、温原种场大潭小学 武汉南黄陂区、民政府大潭小学 武汉君黄陂区、民政府大潭小等 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4002, 52 1483, 65 2127, 05	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 86	1833, 22 1056, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4316, 63 1322, 83 1883, 95 4305, 86	0. 00 0. 00	0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0, 00 0, 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156. 78 214.11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 44. 98 0. 00 285. 89 160. 82 243. 10 403. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018003 047023018003 047023018008	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市域小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区大温原种场大瀑小学 武汉市黄陂区人民政府大瀑小等 武汉市黄陂区人民政府大瀑小等 武汉章龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第一十字 武汉盘龙城经济开发区第一十字 武汉盘龙城经济开发区第一十字	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4402, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 86 2484, 47	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 86 2484, 47	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4310, 63 1322, 83 1883, 95 4305, 86	0. 00 0. 00	0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 44, 98 0, 00 285, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018003 047023018007 047023018008 047023018009	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖高车小学 武汉市黄陂区武湖高车小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小事处中心幼儿园 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二十学 武汉盘龙城经济开发区第二十学 武汉盘龙城经济开发区第二十学 武汉盘龙城经济开发区第二十学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4002. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 86 2484, 47 2173, 05	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 339, 78 367, 42 190, 11 4316, 63 1322, 83 1883, 95 4305, 86 2313, 13 1839, 21	0. 00 0. 00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 44, 98 0, 00 285, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 333, 84	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018003 0470230180007 047023018008 047023018009 047023018009	武况市黄陂区武湖红村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道市丰幼儿园 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉宣龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第四个学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78 367. 42 190. 11 4316. 63 1322. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156.78 214.11 226.07 48.23 131.95 23.66 0.00 0.00 44.98 0.000 285.89 160.82 243.10 403.00 171.34 333.84	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018003 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018001	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区、湖市道市车幼儿园 武汉市黄陂区人民政府大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第一小学 武汉盘龙城经济开发区第四小学 武汉盘龙城经济开发区第四小学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 280. 13 470. 75 339. 78 367. 42 190. 11 4310. 63 1322. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21 1301. 43	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156.78 214.11 226.07 48.23 131.95 23.66 0.00 44.98 0.00 285.89 160.82 243.10 403.00 171.34 333.84 422.37	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017001 047023018001 047023018002 047023018003 0470230180009 047023018001 047023018001 047023018001	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市道中中学 武汉市黄陂区武湖市道市中小切儿园 武汉市黄陂区或湖市道高中小儿园 武汉市黄陂区人民政府大潭小学 武汉市黄陂区人民政府大潭小学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 280. 13 470. 75 399. 78 367. 42 190. 11 4316. 63 1823. 83 1823. 83 1839. 21 1301. 43 1538. 85 140. 03	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	156.78 214.11 226.07 48.23 131.95 23.66 0.00 44.98 0.00 285.89 160.82 243.10 403.00 171.34 333.84 422.37	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023018001 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018001 047023018001 047023018010 047023018010	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道南车幼儿园 武汉市黄陂区、湖市道南车幼儿园 武汉市黄陂区、湖原市道南车幼儿园 武汉市黄陂区、湖原市海、潭小学 武汉岛龙城经济开发区第二中学 武汉岛龙城经济开发区第二中学 武汉岛龙城经济开发区第二中学 武汉岛龙城经济开发区第二中学 武汉岛龙城经济开发区第二中学 武汉岛龙城经济开发区第二十学 武汉岛龙城经济开发区第二十学 武汉岛龙城经济开发区第二十学 武汉岛龙城经济开发区第二十学 武汉岛龙城经济开发区第二十学 武汉岛龙城经济开发区第三十学 武汉岛龙城经济开发区第三十学 武汉岛龙城经济开发区第五十学 武汉岛龙城经济开发区第五十学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 96 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 6.5 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65	1833, 22 1058, 55 388, 93 688, 01 286, 13 470, 75 397, 78 367, 42 190, 11 4316, 63 1322, 83 1838, 95 4005, 86 2313, 13 1839, 21 1301, 43 1538, 85 140, 03	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	156.78 214.11 226.07 48.23 131.95 23.66 0.00 44.98 0.00 285.89 160.82 243.10 403.00 171.34 333.84 422.37 363.09 225.62	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017001 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018001 047023018010 047023018010 047023018010	武况市黄陂区武湖江村小学 武况市黄陂区武湖下畈小学 武况市黄陂区武湖市畈小学 武况市黄陂区武湖市山小学 武况市黄陂区武湖市道高车小儿园 武况市黄陂区武湖市道高车幼儿园 武况市黄陂区、湖原种场大潮小学 武况市黄陂区人夷原种场大潮小学 武况由黄陂区人民政府大潮办事处中心幼儿园 武况盘龙城经济开发区第二中学 武况盘龙城经济开发区第二中学 武况盘龙城经济开发区第二中学 武况盘龙城经济开发区第二中学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第二十学 武况盘龙城经济开发区第一学 武况盘龙城经济开发区第一学 武况盘龙城经济开发区第一学	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 86 2484, 47 2173, 05 1723, 80 1901, 94 371, 65 1976, 63	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 191. 191. 94 371. 65	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78 190. 11 4316. 63 1822. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21 1301. 43 1538. 85 146. 03	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 44, 98 0, 00 285, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 323, 84 422, 37 363, 09 225, 62 352, 95 330, 85	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 0.000
047023018009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017001 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018001 047023018010 047023018010 047023018010	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市中心 小儿园 武汉市黄陂区、湖市市城市、湖市 中心 小儿园 武汉市黄陂区、居政府大潭小学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区第一个学 武汉盘龙城经济开发区高小学 武汉盘龙城经济开发区高水学 武汉盘龙城经济开发区高流学校 华中师范大学附属航天龙城小学 武汉盘龙城经济开发区为城至	2047, 33 1284, 62 437, 16 819, 96 309, 79 470, 75 339, 78 412, 40 190, 11 4602, 52 1483, 65 2127, 05 4708, 96 2484, 47 2173, 05 1723, 80 1901, 94 371, 65 1976, 63 2553, 56	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 1976. 63 2553. 56 3118. 41	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 339. 78 190. 11 4316. 63 1322. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21 1301. 43 1538. 85 146. 03 1623. 68	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 0, 00 44, 98 0, 00 285, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 422, 37 363, 09 225, 62 352, 95 330, 85	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018002 047023018003 047023018000 047023018000 047023018000 047023018010 047023018010 047023018011 047023018011 047023018011	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖下畈小学 武汉市黄陂区武湖市畈小学 武汉市黄陂区武湖市城中中学 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区武湖市道中心幼儿园 武汉市黄陂区、湖市道中小幼儿园 武汉市黄陂区、温原种场大潭小学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二十学 武汉章龙城经济开发区第一十十一世	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4002. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 1976. 63 2553. 56 3118. 41 140. 50	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 1976. 63 2553. 56 3118. 41	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 397. 42 190. 11 4316. 63 1322. 83 1839. 21 1301. 43 1538. 85 140. 53 1623. 68 2222. 71 2783. 53 67, 05	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 0, 00 44, 98 0, 00 285, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 422, 37 363, 09 225, 62 352, 95 330, 85 334, 88 73, 45	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.000 0.0000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.00000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.
047023018009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018010 047023018011 047023018011 047023018011	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市城中小学 武汉市黄陂区武湖市湖中小小儿园 武汉市黄陂区武湖市湖市中小小儿园 武汉市黄陂区武湖市湖市中小小儿园 武汉市黄陂区大温原种场大瀑小学 武汉君黄陂区大温原种场大瀑小学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区河路市,学校 武汉盘龙城经济开发区列店学校 武汉盘龙城经济开发区列店学校 武汉盘龙城经济开发区列店等校 武汉盘龙城经济开发区列店中	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4402. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 1976. 63 2553. 56 3118. 41 140. 50	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 3118. 41 140. 50 423. 02	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 397. 42 190. 111 4516. 63 1822. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21 1301. 43 1538. 85 146. 03 1623. 68 2222. 71 2783. 53 67. 05	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 0, 00 245, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 333, 84 422, 37 363, 96 225, 95 330, 85 334, 88 73, 45 266, 89	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 0.000
047023016009 047023016010 047023016010 047023016017 047023017001 047023017005 047023018002 047023018003 047023018003 047023018001 047023018001 047023018010 047023018010 047023018010 047023018011 047023018011 047023018011	武汉市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖市斯小学 武汉市黄陂区武湖市斯小学 武汉市黄陂区武湖市湖中小学 武汉市黄陂区武湖市湖中小小川园 武汉市黄陂区武湖市湖中小小川园 武汉市黄陂区、湖市湖中小小川园 武汉市黄陂区、湖市湖中小小川园 武汉市黄陂区、水湖市大湖小学 武汉和黄陂区、水湖市大湖小学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一中学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第一十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学 武汉盘龙城经济开发区第四十学 武汉盘龙城经济开发区河西小学 武汉盘龙城经济开发区河西小学 武汉盘龙城经济开发区河西中学 武汉盘龙城经济开发区河西河中学 武汉盘龙城经济开发区列西部小学 武汉盘龙城经济开发区外国语小学 武汉盘龙城经济开发区外国语小学 武汉盘龙城经济开发区外国语小学 武汉盘龙城经济开发区外国语小学 武汉盘龙城经济开发区外国语小学	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4402. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 3255. 56 3118. 41 140. 50 423. 02 322. 29	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 3118. 41 140. 50 423. 02 322. 29	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 397. 42 190. 11 4316. 63 1322. 83 1833. 95 4305. 86 2313. 13 1538. 85 140. 03 140. 03 140. 03 140. 03 140. 03 150. 0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	156. 78 214. 11 226. 07 48. 23 131. 95 23. 66 0. 00 0. 00 44. 98 0. 00 285. 89 160. 82 243. 10 403. 00 171. 34 333. 84 422. 37 363. 09 225. 62 352. 95 330. 85 334. 88 73. 45 266. 89	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 0.000
047023018009 047023016010 047023016016 047023016017 047023017001 047023017005 047023018001 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018000 047023018001 047023018010 047023018011 047023018011 047023018011	武况市黄陂区武湖江村小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市城小学 武汉市黄陂区武湖市城中小学 武汉市黄陂区武湖市湖中小小儿园 武汉市黄陂区武湖市湖市中小小儿园 武汉市黄陂区武湖市湖市中小小儿园 武汉市黄陂区大温原种场大瀑小学 武汉君黄陂区大温原种场大瀑小学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二中学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区第二个学 武汉盘龙城经济开发区河路市,学校 武汉盘龙城经济开发区列店学校 武汉盘龙城经济开发区列店学校 武汉盘龙城经济开发区列店等校 武汉盘龙城经济开发区列店中	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4402. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 1976. 63 2553. 56 3118. 41 140. 50	2047. 33 1284. 62 437. 16 819. 96 309. 79 470. 75 339. 78 412. 40 190. 11 4602. 52 1483. 65 2127. 05 4708. 86 2484. 47 2173. 05 1723. 80 1901. 94 371. 65 3118. 41 140. 50 423. 02	1833. 22 1058. 55 388. 93 688. 01 286. 13 470. 75 397. 42 190. 111 4516. 63 1822. 83 1883. 95 4305. 86 2313. 13 1839. 21 1301. 43 1538. 85 146. 03 1623. 68 2222. 71 2783. 53 67. 05	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.00 0.00	0.00 0.00	156, 78 214, 11 226, 07 48, 23 131, 95 23, 66 0, 00 0, 00 245, 89 160, 82 243, 10 403, 00 171, 34 333, 84 422, 37 363, 96 225, 95 330, 85 334, 88 73, 45 266, 89	0.00 0.00	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0	0.00 0.00	0.000 0.000

三、支出总表

部门/单位: 武汉市黄陂区教育局

单位:万元

- 部 1/単位:	武汉巾黄陇区教育局 T T	Ť	Ť	4		i	単位: 力元
科目编码	科目名称	合计	基本支出	项目支出	事业单位 经营支出		对附属单位 补助支出
	合计	271324. 55	232942. 51	38382. 04			
205	教育支出	219563. 61	181181.57	38382. 04			
20501	教育管理事务	737. 66	469. 66	268. 00			
2050101	行政运行	642.66	469.66	173.00			
2050103	机关服务	95.00	0.00	95.00			
20502	普通教育	201343.65	170926.73	30416.92			
2050201	学前教育	10972.09	8779.67	2192. 42			
2050202	小学教育	91343.67	75645.95	15697.72			
2050203	初中教育	62973.39	55694.93	7278. 46			
2050204	高中教育	35734.50	30806.18	4928. 32			
2050299	其他普通教育支出	320.00	0.00	320.00			
20503	职业教育	6583. 76	5523. 76	1060.00			
2050302	中等职业教育	6583.76	5523.76	1060.00			
20507	特殊教育	576. 32	576. 32	0.00			
2050701	特殊学校教育	576.32	576. 32	0.00			
20509	教育费附加安排的支出	5613.00	0.00	5613.00			
2050901	农村中小学校舍建设	1163.00	0.00	1163.00			w in
2050902	农村中小学教学设施	1700.00	0.00	1700.00			
2050904	城市中小学教学设施	50.00	0,00	50.00			
2050905	中等职业学校教学设施	800.00	0,00	800.00			
2050999	其他教育费附加安排的支出	1900.00	0,00	1900.00			
20599	其他教育支出	4709. 22	3685.10	1024.12			
2059999	其他教育支出	4709, 22	3685.10	1024.12			
208	社会保障和就业支出	16432. 41	16432. 41	0.00			
20805	行政事业单位养老支出	13557.57	13557. 57	0.00			
2080501	行政单位离退休	106.05	106.05	0.00			
2080502	事业单位离退休	2303. 87	2303. 87	0.00			
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	10954.06	10954.06	0.00			
2080506	机关事业单位职业年金缴费支出	193.60	193.60	0.00			
20807	就业补助	2864.06	2864. 06	0.00			
2080705	公益性岗位补贴	2864.06	2864.06	0.00			
20808	抚恤	1.14	1.14	0.00			
2080899	其他优抚支出	1.14	1.14	0.00			
20899	其他社会保障和就业支出	9. 64	9. 64	0.00			<u> </u>
2089999	其他社会保障和就业支出	9.64	9.64	0.00			
210	卫生健康支出	21119. 81	21119. 81	0.00			k
21011	行政事业单位医疗	21119. 81	21119. 81	0.00			
2101101	行政单位医疗	99. 35	99.35	0.00			
2101102	事业单位医疗	21020. 46	21020. 46	0.00			i b
221	住房保障支出	14208. 72	14208. 72	0.00			
22102	住房改革支出	14208.72	14208. 72	0.00			
2210201	住房公积金	12181. 44	12181. 44	0.00			S.
2210201	提租补贴	2027. 28	2027. 28	0.00			
2210202	JJE TE TT WE	2021.28	2021.28	0.00		:	ĝ.

四、财政拨款收支总表

部门/单位:武汉市黄陂区教育局

单位:万元

收 入		支 出	
项目	預算数	项目	預算数
一、本年收入	253903, 21	一、本年支出	253903. 21
(一) 一般公共预算拨款	253903. 21	(一) 一般公共服务支出	
(二)政府性基金预算拨款		(二)公共安全支出	
(三) 国有资本经营预算拨款		(三)教育支出	202142.27
二、上年结转		(四)科学技术支出	
(一) 一般公共预算拨款		(五) 文化旅游体育与传媒支出	
(二)政府性基金预算拨款		(六)社会保障和就业支出	16432. 41
(三) 国有资本经营预算拨款		(七)卫生健康支出	21119.81
		(八)节能环保支出	
		(九) 城乡社区支出	
		(十) 农林水支出	
		(十一) 交通运输支出	
		(十二)资源勘探工业信息等支出	
		(十三)商业服务业等支出	
		(十四)金融支出	
		(十五)援助其他地区支出	
		(十六)自然资源海洋气象等支出	
		(十七)住房保障支出	14208.72
		(十八) 粮油物资储备支出	
		(十九) 国有资本经营预算支出	
		(二十)灾害防治及应急管理支出	
		(廿一) 其他支出	
		(廿二)债务还本支出	
		(廿三)债务付息支出	
		(廿四)债务发行费用支出	
		二、年终结转结余	
收入总计	253903. 21	支 出 总 计	253903. 21

五、一般公共预算支出表

部门/单位: 武汉市黄陂区教育局 单位: 万元

이무슨이	ND AA	All		基本支出		 ∓□±₩
科目编码	科目名称	合计	小计	人员经费	公用经费	项目支出
	合计	253, 903. 21	232, 942. 51	216, 443. 80	16, 498. 71	20, 960. 70
205	教育支出	202, 142. 27	181, 181. 57	164, 693. 62	16, 487. 94	20, 960. 70
20501	教育管理事务	737. 66	469.66	428. 99	40. 67	268.00
2050101	行政运行	642. 66	469.66	428. 99	40.67	173.00
2050103	机关服务	95. 00	0.00	0.00	0.00	95.00
20502	普通教育	185, 041. 65	170, 926. 73	155, 476. 55	15, 450. 18	14, 114. 92
2050201	学前教育	10, 883. 04	8, 779. 67	6, 621. 22	2, 158. 45	2, 103. 37
2050202	小学教育	82, 340. 35	75, 645. 95	69, 816. 94	5, 829. 01	6, 694. 40
2050203	初中教育	59, 362. 08	55, 694. 93	52, 773. 82	2, 921. 11	3, 667. 15
2050204	高中教育	32, 136. 18	30, 806. 18	26, 264. 57	4,541.60	1, 330.00
2050299	其他普通教育支出	320.00	0.00	0.00	0.00	320.00
20503	职业教育	5, 783. 76	5, 523. 76	4, 761. 61	762.15	260.00
2050302	中等职业教育	5, 783. 76	5, 523. 76	4, 761. 61	762.15	260.00
20507	特殊教育	576. 32	576.32	447. 87	128. 45	0.00
2050701	特殊学校教育	576. 32	576. 32	447.87	128. 45	0.00
20509	教育费附加安排的支出	5, 613. 00	0.00	0.00	0.00	5, 613. 00
2050901	农村中小学校舍建设	1,163.00	0.00	0.00	0.00	1,163.00
2050902	农村中小学教学设施	1,700.00	0,00	0.00	0.00	1,700.00
2050904	城市中小学教学设施	50.00	0.00	0.00	0.00	50.00
2050905	中等职业学校教学设施	800.00	0.00	0.00	0.00	800.00
2050999	其他教育费附加安排的支出	1,900.00	0.00	0.00	0.00	1,900.00
20599	其他教育支出	4, 389. 88	3, 685. 10	3, 578. 60	106.50	704. 78
2059999	其他教育支出	4, 389. 88	3, 685. 10	3, 578. 60	106.50	704. 78
208	社会保障和就业支出	16, 432. 41	16, 432. 41	16, 422. 72	9. 69	0.00
20805	行政事业单位养老支出	13, 557. 57	13, 557. 57	13, 547. 88	9. 69	0.00
2080501	行政单位离退休	106.05	106.05	105.00	1.05	0.00
2080502	事业单位离退休	2, 303. 87	2, 303. 87	2, 295. 23	8. 64	0.00
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	10, 954. 06	10, 954. 06	10, 954. 06	0.00	0.00
2080506	机关事业单位职业年金缴费支出	193.60	193.60	193.60	0.00	0.00
20807	就业补助	2, 864. 06	2, 864. 06	2, 864. 06	0.00	0.00
2080705	公益性岗位补贴	2, 864. 06	2, 864. 06	2, 864. 06	0.00	0.00
20808	抚恤	1.14	1.14	1.14	0.00	0.00
2080899	其他优抚支出	1.14	1.14	1.14	0.00	0.00
20899	其他社会保障和就业支出	9. 64	9. 64	9. 64	0.00	0.00
2089999	其他社会保障和就业支出	9. 64	9. 64	9. 64	0.00	0.00
210	卫生健康支出	21, 119. 81	21, 119. 81	21, 119. 81	0.00	0.00
21011	行政事业单位医疗	21, 119. 81	21, 119. 81	21, 119. 81	0.00	0.00
2101101	行政单位医疗	99. 35	99. 35	99. 35	0.00	0.00
2101102	事业单位医疗	21, 020. 46	21, 020. 46	21, 020. 46	0.00	0.00
221	住房保障支出	14, 208. 72	14, 208. 72	14, 207. 64	1.08	0.00
22102	住房改革支出	14, 208. 72	14, 208. 72	14, 207. 64	1.08	0.00
2210201	住房公积金	12, 181. 44	12, 181. 44	12, 180. 36	1.08	0.00
2210202	提租补贴	2, 027. 28	2, 027. 28	2, 027. 28	0.00	0.00

六、一般公共预算基本支出表

部门/单位: 武汉市黄陂区教育局

单位:万元

	部门预算支出经济分类科目	本年-	一般公共預算基本支出	
科目编码	科目名称	合计	人员经费	公用经费
	合计	232, 942. 51	216, 443. 80	16, 498. 71
301	工资福利支出	192, 607. 50	192, 607. 50	0.00
30101	基本工资	38, 823. 38	38, 823. 38	0.00
30102	津贴补贴	7, 521. 56	7, 521. 56	0.00
30103	奖金	55, 816. 98	55, 816. 98	0.00
30107	绩效工资	24, 472. 08	24, 472. 08	0.00
30108	机关事业单位基本养老保险缴费	17, 670. 91	17, 670. 91	0.00
30109	职业年金缴费	1, 945. 10	1, 945. 10	0.00
30110	职工基本医疗保险缴费	21, 752. 59	21, 752. 59	0.00
30112	其他社会保障缴费	1, 450. 45	1, 450. 45	0.00
30113	住房公积金	14, 728. 84	14, 728. 84	0.00
30199	其他工资福利支出	8, 425. 61	8, 425. 61	0.00
302	商品和服务支出	16, 498. 71	0.00	16, 498. 71
30201	か公費	1,006.49	0.00	1,006.49
30202	印刷费	424. 38	0.00	424. 38
30205	水费	412.79	0.00	412.79
30206	电费	999.00	0.00	999.00
30207	邮电费	125. 99	0.00	125. 99
30209	物业管理费	3, 076. 91	0.00	3, 076. 91
30211	差旅费	173. 23	0.00	173. 23
30212	因公出国(境)费用	0.00	0.00	0.00
30213	维修(护)费	1, 386. 68	0.00	1, 386. 68
30215	会议费	124. 34	0.00	124. 34
30216	培训费	311.59	0.00	311.59
30217	公务接待费	50.07	0.00	50.07
30218	专用材料费	354. 84	0.00	354. 84
30226	劳务费	4, 342. 41	0.00	4, 342. 41
30228	工会经费	1, 568. 41	0.00	1, 568. 41
30229	福利费	1, 170. 62	0.00	1, 170. 62
30231	公务用车运行维护费	38. 27	0.00	38. 27
30239	其他交通费用	40.71	0.00	40.71
30299	其他商品和服务支出	891.98	0.00	891.98
303	对个人和家庭的补助	23, 836. 30	23, 836. 30	0.00
30301	离休费	122.34	122. 34	0.00
30302	退休费	15, 692. 89	15, 692. 89	0.00
30305	生活补助	2, 738. 71	2, 738. 71	0.00
30307	医疗费补助	5, 282. 35	5, 282. 35	0.00
30308	助学金	0.00	0.00	0.00
30399	其他对个人和家庭的补助	0.00	0.00	0.00
310	资本性支出	0.00	0.00	0.00
31006	大型修缮	0.00	0.00	0.00

七、一般公共预算"三公"经费支出表

部门/单位:武汉市黄陂区教育局

单位:万元

"三公"经费合计	田八山园 / 培 / 典	93	公务用车购置及运行费	7	八欠校仕曲
二公、红货口厂	因公出国(境)费	小计	公务用车购置费	公务用车运行费	公务接待费
88. 34	0.00	38. 27	0.00	38. 27	50.07

八、政府性基金预算支出表

部门/单位: 武汉市黄陂区教育局

单位:万元

科目编码	到日存む	本年政府性基金預算支出							
科日编 的	科目名称	合计	基本支出	项目支出					

注: 黄陂区教育局 2023 年无政府性基金预算

九、项目支出表

部门/单位: 武汉市黄陂区教育局

单位: 万元

				本	年拨款		财政	拨款结转	结余]	
项目编码	项目名称	项目单位	合计	一般公共预 算	政府性 基金预 算	国有资 本经营 预算	一般公 共预算	政府性 基金预 算	国有资 本经营 预算	财政专户管 理资金	单位资金
047	武汉市黄陂区教育 局		38, 382. 04	20, 960. 70						4, 717. 66	12, 703. 68
047001	武汉市黄陂区教育 局本级		19, 610. 92	19, 610. 92							
22	其他运转类		700. 00	700.00							
42011623047Y0 00000108	教育信息化设施设 备维护经费	武汉市黄陂区教育局 本级	700. 00	700. 00							
31	本级支出项目	1 1004	18, 910. 92	18, 910. 92							
42011623047T0 00000163	教育教学业务管理 经费	武汉市黄陂区教育局 本级	95. 00	95. 00							
42011623047T0 00000164	教育局机关食堂运 行及伙食补助经费	武汉市黄陂区教育局 本级	50. 00	50. 00							
42011623047T0 00000165	非教育部门办学校 公用经费	武汉市黄陂区教育局 本级	102. 88	102. 88							
42011623047T0 00000166	教师继续教育经费	武汉市黄陂区教育局 本级	800. 00	800. 00							
42011623047T0 00000168	义务教育中小学新 机制改革管理经费	武汉市黄陂区教育局 本级	200. 00	200. 00							
42011623047T0 00000169	特殊教育专项经费	武汉市黄陂区教育局 本级	50. 00	50. 00							
42011623047T0 00000170	职业教育经费	武汉市黄陂区教育局本级	800. 00	800. 00							
42011623047T0 00000172	社区教育经费	武汉市黄陂区教育局 本级	50. 00	50. 00							
42011623047T0 00000174	体卫艺专项经费	武汉市黄陂区教育局 本级	300. 00	300. 00							
42011623047T0 00000175	校车运行经费	武汉市黄陂区教育局 本级	1, 700. 00	1, 700. 00							
42011623047T0 00000176	教育教学专项经费	武汉市黄陂区教育局本级	500. 00	500. 00							
42011623047T0 00000177	教育督导工作专项 经费	武汉市黄陂区教育局本级	50. 00	50. 00							
42011623047T0 00000178	现代化学校建设经费	武汉市黄陂区教育局 本级	1, 163. 00	1, 163. 00							
42011623047T0 00000179	长江日报超级课堂 社会实践活动经费	武汉市黄陂区教育局 本级	300. 00	300. 00							
42011623047T0 00000180	义务教育学区制及 委托管理区级配套 资金	武汉市黄陂区教育局 本级	178. 00	178. 00							
42011623047T0 00000181	委托管理及全区教 育教学绩效评价三 方评估经费	武汉市黄陂区教育局 本级	180. 00	180. 00							
42011623047T0 00000182	革命老区教师专项 补助	武汉市黄陂区教育局 本级	950. 00	950. 00							
42011623047T0 00000183	农村义务教育省级 骨干教师专项补助	武汉市黄陂区教育局 本级	530. 00	530. 00							
42011623047T0 00000185	公益性普惠性民办 幼儿园购买学位区 级配套奖补资金	武汉市黄陂区教育局 本级	1, 800. 00	1, 800. 00							
42011623047T0 00000186	校园安保经费	武汉市黄陂区教育局 本级	2, 700. 00	2, 700. 00							
42011623047T0 00000187	信访维稳经费	武汉市黄陂区教育局 本级	200. 00	200. 00							
42011623047T0 00000188	义务教育新机制改 革保障经费	武汉市黄陂区教育局 本级	556. 00	556. 00							
42011623047T0 00000189	义务教育地方课程 免费教科书补助	武汉市黄陂区教育局 本级	573. 38	573. 38							
42011623047T0 00000190	义务教育小规模和 寄宿学校公用经费 补助	武汉市黄陂区教育局 本级	1, 230. 59	1, 230. 59							
42011623047T0 00000191	义务教育小学公用 经费预留	武汉市黄陂区教育局 本级	1, 086. 40	1, 086. 40							
42011623047T0 00000192	义务教育初中公用 经费预留	武汉市黄陂区教育局 本级	512. 10	512. 10							
42011623047T0 00000193	义务教育幼儿园公 用经费预留	武汉市黄陂区教育局 本级	230. 57	230. 57							

		, ,		1			
42011623047T0	高中质量提升及高 三年级课后服务经	武汉市黄陂区教育局	1, 300. 00	1, 300. 00			
00000194 42011623047T0	费	本级武汉市黄陂区教育局		-			
00000276	理经费	本级	50. 00	50. 00			
42011623047T0 00000279	经费	武汉市黄陂区教育局 本级	73. 00	73. 00			
42011623047T0 00000280	课后服务贫困生减 免补助	武汉市黄陂区教育局 本级	600. 00	600. 00			
047003	武汉市黄陂区教学		17. 00			17. 00	
31	仪器管理站 本级支出项目		17. 00			17. 00	
42011623047T0	初中毕业生理化生	武汉市黄陂区教学仪	17. 00			17. 00	
00000126	考试费 武汉市黄陂区招生	器管理站		COA 70		247. 34	
047005	考试办公室		932. 12	684. 78		247. 34	
22 42011623047Y0	其他运转类 标准化考点运行维	武汉市黄陂区招生考	84. 78	84. 78			
00000119	护维修费	试办公室	50. 00	50. 00			
42011623047Y0 00000120	高考中考电力保障	武汉市黄陂区招生考 试办公室	34. 78	34. 78			
31	本级支出项目	P/// A.L.	847. 34	600. 00		247. 34	
42011623047T0 00000272		武汉市黄陂区招生考	600. 00	600. 00			
42011623047T0	自考劳务费 高考中考学考自考	武办公室 武汉市黄陂区招生考	0.47 0.4			047.04	
00000273	成考考务费支出 武汉市黄陂区学校	试办公室	247. 34			247. 34	
047009	体育卫生艺术工作		15. 00			15. 00	
31	站 本级支出项目		15. 00			15. 00	
42011623047T0 00000269	初中升学体育考试 报名费	武汉市黄陂区学校体 育卫生艺术工作站	15. 00			15. 00	
	武汉市黄陂区行政事业单位财务会计						
047011	核算中心教育分中心		10. 00	10. 00			
31	本级支出项目		10.00	10.00			
42011623047T0 00000275	教育财务核算工作 经费	武汉市黄陂区行政事 业单位财务会计核算 中心教育分中心	10. 00	10. 00			
047012	武汉市黄陂区学生		695. 00	655. 00		40. 00	
31	资助管理中心 本级支出项目		695. 00	655. 00		40.00	
42011623047T0		武汉市黄陂区学生资	10. 00	10.00		10.00	
00000220 42011623047T0	金 中职学校国家免学	助管理中心 武汉市黄陂区学生资					
00000221	费	助管理中心	250. 00	250. 00			
42011623047T0 00000228	学前教育政府助学 金	武汉市黄陂区学生资 助管理中心	35. 00	35. 00			
42011623047T0 00000229	武汉市精准扶贫助 学扶智资助	武汉市黄陂区学生资 助管理中心	320. 00	320. 00			
42011623047T0	高中困难学生免学	武汉市黄陂区学生资	10.00	10. 00			
00000230 42011623047T0 00000231	高中国家助学金	助管理中心 武汉市黄陂区学生资 助管理中心	20. 00	20. 00			
42011623047T0 00000232	非税收入安排支出	武汉市黄陂区学生资 助管理中心	40. 00			40. 00	
42011623047T0 00000234	学生资助工作经费	武汉市黄陂区学生资助管理中心	10.00	10. 00			
047022001	武汉市黄陂区第一 中学		868. 54			844. 56	23. 98
31	本级支出项目		868. 54			844. 56	23. 98
42011623047T0 00000135	高中学费	武汉市黄陂区第一中 学	844. 56			844. 56	
42011623047T0 00000137	课后服务费	武汉市黄陂区第一中 学	23. 98				23. 98
047022003	武汉市黄陂区第二 中学		578. 00			578. 00	
31	本级支出项目		578. 00			578. 00	
42011623047T0	i .	武汉市黄陂区第二中					

	争邓 主共即 [2 英二						
047022004	武汉市黄陂区第三 中学		500. 00			500. 00	
31	本级支出项目		500. 00			500. 00	
42011623047T0 00000257	高中学费收入	武汉市黄陂区第三中 学	500. 00			500. 00	
047022005	武汉市黄陂区第六 中学		587. 76			587. 76	
31	本级支出项目		587. 76			587. 76	
42011623047T0 00000112	高中学校收费	武汉市黄陂区第六中 学	587. 76			587. 76	
047022006	武汉市黄陂区第七 高级中学		536. 00			536. 00	
31	本级支出项目		536. 00			536. 00	
42011623047T0 00000152	非税收入	武汉市黄陂区第七高 级中学	536. 00			536. 00	
047022007	武汉市汉口北高级 中学		552. 00			552. 00	
31	本级支出项目		552. 00			552. 00	
42011623047T0 00000201	高中學校非稅收入	武汉市汉口北高级中 学	552. 00			552. 00	
047022010	武汉市黄陂区职业 技术学校		800. 00			800. 00	
31	本级支出项目	about de distribution of the	800. 00			800. 00	
42011623047T0 00000136	职校学生收费	武汉市黄陂区职业技 术学校	800. 00			800. 00	
047022016	武汉市黄陂区实验 中学		407. 00				407. 00
31	本级支出项目	-D Ath-al - E. Ath	407. 00				407. 00
42011623047T0 00000217	课后服务费收入安 排的支出	武汉市黄陂区实验中 学	407. 00				407. 00
047022017	武汉市黄陂区双风 中学		231. 00				231. 00
31	本级支出项目		231. 00				231. 00
42011623047T0 00000225	义务段课后服务费	武汉市黄陂区双凤中学	231. 00				231. 00
047022018	武汉市黄陂区前川 街道鲁台中学		61. 60				61. 60
31	本级支出项目		61. 60				61. 60
42011623047T0 00000226	课后服务费	武汉市黄陂区前川街 道鲁台中学	61. 60				61. 60
047022022	武汉市黄陂区金潭 小学		188. 11				188. 11
31	本级支出项目		188. 11				188. 11
42011623047T0 00000271	课后服务费	武汉市黄陂区金潭小学	188. 11				188. 11
047022023	武汉市黄陂区实验 小学		380. 64				380. 64
31	本级支出项目	-D)-1 -b- 4t- 11-1-1-1-1-1-1	380. 64				380. 64
42011623047T0 00000114	课后服务费	武汉市黄陂区实验小学	380. 64				380. 64
047022024	武汉市黄陂区前川 街油岗小学		46. 41				46. 41
31	本级支出项目	±1.30 → ±4.04.07 1/1.171	46. 41				46. 41
42011623047T0 00000111	课会服务费	武汉市黄陂区前川街油岗小学	46. 41				46. 41
047023001001	武汉市黄陂区蔡店 街道蔡店中学		46. 64				46. 64
31	本级支出项目	→ 本班 マキル	46. 64				46. 64
42011623047T0 00000199	课后服务费	武汉市黄陂区蔡店街 道蔡店中学	46. 64				46. 64
047023001003	武汉市黄陂区蔡店 街道蔡店小学		96. 46				96. 46
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区蔡店街	96. 46				96. 46
00000200	课后服务费 武汉市黄陂区姚家	道蔡店小学	96. 46				96. 46
047023002001	集街道姚集中学		62. 81				62. 81
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区姚家集	62. 81				62. 81
00000222	课后服务费 武汉市黄陂区姚家	街道姚集中学	62. 81				62. 81
047023002002	集街道姚集小学		113. 23				113. 23
31	本级支出项目	1	113. 23	1	ı l		113. 23

	1	I		 		
42011623047T0 00000235	课后服务费	武汉市黄陂区姚家集街道姚集小学	113. 23			113. 23
047023002003	武汉市黄陂区姚家 集街道李集小学	14 但	17. 42			17. 42
31	集街垣学集小字 本级支出项目		17. 42			17. 42
42011623047T0 00000236	课后服务费	武汉市黄陂区姚家集 街道李集小学	17. 42			17. 42
047023003001	武汉市黄陂区长轩 岭街道长岭中学		53. 68			53. 68
31	本级支出项目		53. 68			53. 68
42011623047T0 00000127	课后服务费	武汉市黄陂区长轩岭 街道长岭中学	53. 68			53. 68
047023003002	武汉市黄陂区长轩 岭街道长岭小学		114. 27			114. 27
31	本级支出项目		114. 27			114. 27
42011623047T0 00000138	课后服务费	武汉市黄陂区长轩岭 街道长岭小学	114. 27			114. 27
047023004001	武汉市黄陂区木兰 乡塔耳中学		36. 63			36. 63
31	本级支出项目	武汉市黄陂区木兰乡	36. 63			36. 63
00000215	排的支出 武汉市黄陂区木兰	塔耳中学	36. 63			36. 63
047023004002	乡塔耳小学		79. 56			79. 56
31 42011623047T0	本级支出项目 课后服务费收入安	武汉市黄陂区木兰乡	79. 56			79. 56
00000214	排的支出	塔耳小学	79. 56			79. 56
047023004003	武汉市黄陂区木兰 乡柿子小学		6. 37			6. 37
31	本级支出项目	-Dyg	6. 37			6. 37
42011623047T0 00000216	排的支出	武汉市黄陂区木兰乡 柿子小学	6. 37			6. 37
047023005001	武汉市黄陂区王家河街道王家河中学		44. 55			44. 55
31	本级支出项目		44. 55			44. 55
42011623047T0 00000253	义务段课后服务费	武汉市黄陂区王家河 街道王家河中学	44. 55			44. 55
047023005002	武汉市黄陂区王家 河街道长堰中学		21. 56			21. 56
31	本级支出项目		21. 56			21. 56
42011623047T0 00000250	课后服务费	武汉市黄陂区王家河 街道长堰中学	21. 56			21. 56
047023005003	武汉市黄陂区王家 河街道王家河小学		89. 05			89. 05
31	本级支出项目		89. 05			89. 05
42011623047T0 00000249	课后服务费	武汉市黄陂区王家河 街道王家河小学	89. 05			89. 05
047023005004	武汉市黄陂区王家 河街道长堰小学		50. 05			50. 05
31	本级支出项目		50. 05			50. 05
42011623047T0 00000248	课后服务费	武汉市黄陂区王家河 街道长堰小学	50. 05			50. 05
047023005005	武汉市黄陂区王家 河街道建中小学		16. 12			16. 12
31	本级支出项目		16. 12			16. 12
42011623047T0 00000195	课后服务费	武汉市黄陂区王家河 街道建中小学	16. 12			16. 12
047023006001	武汉市黄陂区蔡家榕街道蔡榕中学		68. 20			68. 20
31	本级支出项目		68. 20			68. 20
42011623047T0 00000209	课后服务费	武汉市黄陂区蔡家榨 街道蔡榨中学	68. 20			68. 20
047023006002	武汉市黄陂区蔡家 榕街道蔡榕小学		156. 00			156. 00
31	本级支出项目		156. 00			156. 00
42011623047T0 00000202	义务段课后服务费	武汉市黄陂区蔡家榨 街道蔡榨小学	156. 00			156. 00
047023006003	武汉市黄陂区蔡家 榨街道韩集小学		10. 40			10. 40
31	本级支出项目	3.20 中华M C 年今 M	10. 40			10. 40
42011623047T0 00000208	课后服务费	武汉市黄陂区蔡家榨 街道韩集小学	10. 40			10. 40

r							
047023007001	武汉市黄陂区六指 街道六指中学		33. 00				33.00
31	本级支出项目		33. 00				33.00
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区六指街	33. 00				33. 00
00000206		道六指中学	55.00				35.00
047023007002	武汉市黄陂区六指 街道甘棠中学		33.00				33.00
31	本级支出项目		33. 00				33.00
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区六指街	33. 00				33. 00
00000203		道甘棠中学	30.00				35.00
047023007005	武汉市黄陂区六指 街道六指小学		65. 00				65. 00
31	本级支出项目		65. 00				65. 00
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区六指街	65. 00				65. 00
00000204	武汉市黄陂区六指	道六指小学					
047023007006	街道甘棠小学		78. 00				78. 00
31	本级支出项目		78. 00				78.00
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区六指街	78. 00				78. 00
00000205	武汉市黄陂区前川	道甘棠小学					
047023008001	街第三中学		194. 26				194. 26
31	本级支出项目		194. 26				194. 26
42011623047T0 00000256	课后服务费	武汉市黄陂区前川街第三中学	194. 26				194. 26
	武汉市黄陂区前川		FA CA				FA 60
047023008002	街道环城中学		50. 60				50. 60
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区前川街	50. 60				50. 60
00000198	课后服务费	道环城中学	50. 60				50. 60
047023008005	武汉市黄陂区前川		355. 55				355. 55
	街道前川第一小学						
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区前川街	355. 55				355. 55
00000210	课后服务费	道前川第一小学	355. 55				355. 55
047023008006	武汉市黄陂区前川		304. 46				304. 46
31	街第二小学 本级支出项目		304. 46				304. 46
42011623047T0		武汉市黄陂区前川街					
00000211	课后服务费	第二小学	304. 46				304. 46
047023008007	武汉市黄陂区前川街道前川第三小学		79. 82				79. 82
31	本级支出项目		79, 82				79. 82
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区前川街	79. 82				79. 82
00000146		道前川第三小学	19.02				19.02
047023008008	武汉市黄陂区前川街道前川第四小学		102.83				102. 83
31	本级支出项目		102. 83				102. 83
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区前川街	102. 83				102. 83
00000212	武汉市黄陂区前川	道前川第四小学					
047023008009	街道前川第五小学		438.75				438. 75
31	本级支出项目		438. 75				438. 75
42011623047T0	课后服务费	武汉市黄陂区前川街	438. 75				438. 75
00000148	武汉市黄陂区前川	道前川第五小学					
047023008010	街道前川第六小学		291.85				291. 85
31	本级支出项目	The Arthur Wilde	291.85				291. 85
42011623047T0 00000147	课后服务费	武汉市黄陂区前川街道前川第六小学	291. 85				291. 85
	武汉市黄陂区前川		10 50				12.50
047023008011	街道辛店小学		10. 53				10. 53
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区前川街	10. 53				10. 53
00000134	课后服务费	道辛店小学	10. 53				10. 53
047023008012	武汉市黄陂区前川		46. 93				46. 93
	街鲁台小学						
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉市黄陂区前川街	46. 93				46. 93
00000270	课后服务费	鲁台小学	46. 93				46. 93
047023008013	武汉市黄陂区前川		6. 76				6. 76
31	街道红十月小学 本级支出项目						
91	本級又出坝日	ı l	6.76	I	1 1	I	6. 76

42011623047T0 00000274	课后服务费	武汉市黄陂区前川街 道红十月小学	6. 76			6. 76
047023009001	武汉市黄陂区三里桥街道三里桥中学		57. 86			57. 86
31	本级支出项目		57. 86			57. 86
42011623047T0		武汉市黄陂区三里桥				
00000156	课后服务费 武汉市黄陂区三里	街道三里桥中学	57. 86			57. 86
047023009004	桥街道三里小学		102. 44			102. 44
31	本级支出项目		102. 44			102. 44
42011623047T0 00000150	课后服务费	武汉市黄陂区三里桥 街道三里小学	102. 44			102. 44
047023009005	武汉市黄陂区三里 桥街道红根小学 本级支出项目		36. 01			36. 01
31 42011623047T0	本级 又正项日	武汉市黄陂区三里桥	36. 01			36. 01
00000151	课后服务费 武汉市黄陂区三里	街道红根小学	36. 01			36. 0
047023009006	KKTH 與版区二至 桥街道童门小学		18. 72			18. 72
31	本级支出项目		18. 72			18. 72
42011623047T0		武汉市黄陂区三里桥				
00000155	课后服务费 武汉市黄陂区罗汉	街道童门小学	18. 72			18. 72
047023010001	寺街道罗汉中学		60. 50			60. 50
31	本级支出项目		60. 50			60. 50
42011623047T0	课后服务费安排的	武汉市黄陂区罗汉寺	60. 50			60. 50
00000117 047023010002	支出 武汉市黄陂区罗汉	街道罗汉中学	24. 20			24. 20
	寺街道研子中学					
31 42011623047T0	本级支出项目 课后服务费安排的	武汉市黄陂区罗汉寺	24. 20			24. 20
00000118	支出	街道研子中学	24. 20			24. 20
047023010003	武汉市黄陂区罗汉 寺街道罗汉小学		107. 90			107. 90
31	本级支出项目		107. 90			107. 90
42011623047T0 00000139	课后服务费安排的 支出	武汉市黄陂区罗汉寺 街道罗汉小学	107. 90			107. 90
047023010004	武汉市黄陂区罗汉 寺街道研子小学		41. 60			41.60
31	本级支出项目		41. 60			41. 60
42011623047T0 00000144	课后服务费安排的 支出	武汉市黄陂区罗汉寺 街道研子小学	41. 60			41. 60
047023010005	武汉市黄陂区罗汉 寺街道祝店小学		17. 55			17. 55
31	本级支出项目		17. 55			17. 55
42011623047T0	课后服务费安排的	武汉市黄陂区罗汉寺	17. 55			17. 55
00000167 047023011001	支出 武汉市黄陂区李家	街道祝店小学	83, 82			83. 82
	集街道李集中学					
31	本级支出项目	予河 古 共 114 17 大 一 4	83. 82			83. 82
42011623047T0 00000260	课后服务费	武汉市黄陂区李家集 街道李集中学	83. 82			83. 82
047023011002	武汉市黄陂区李家 集街道泡桐第二中 学		88. 66			88. 66
31	本级支出项目		88. 66			88. 66
42011623047T0 00000258	课后服务费	武汉市黄陂区李家集 街道泡桐第二中学	88. 66			88. 66
047023011003	武汉市黄陂区李家 集街道李集小学		158. 86			158. 86
31	本级支出项目		158. 86			158. 8€
42011623047T0 00000259	课后服务费	武汉市黄陂区李家集 街道李集小学	158. 86			158. 86
047023011004	武汉市黄陂区李家 集街道泡桐小学		114. 01			114. 01
31	本级支出项目	-5 >-7 -2 -44 (44 (-2 -4 -3 -4 -3 -4	114. 01			114. 01
42011623047T0 00000263	课后服务费	武汉市黄陂区李家集 街道泡桐小学	114. 01			114. 01
047023011005	武汉市黄陂区李家 集街道金银小学		14. 30			14. 30
31	本级支出项目	i l	14. 30	1	1	14. 30

047023013007	武汉市黄陂区横店 街道实验学校		305. 54		305. 54
31	本级支出项目		305. 54		305. 54
42011623047T0 00000196	课后服务费	武汉市黄陂区横店街 道实验学校	305. 54		305. 54
047023014001	武汉市黄陂区天河 街道天河中学		63. 80		63. 80
31	本级支出项目		63. 80		63. 80
42011623047T0 00000129	课后服务费	武汉市黄陂区天河街 道天河中学	63. 80		63. 80
047023014005	武汉市黄陂区天河 街道航天小学		178. 10		178. 10
31	本级支出项目		178. 10		178. 10
42011623047T0 00000207	课后服务费	武汉市黄陂区天河街 道航天小学	178. 10		178. 10
047023016001	武汉市黄陂区武湖 中学		182. 82		182. 82
31	本级支出项目	-b >= -b >= -b >1e -b >	182. 82		182. 82
42011623047T0 00000154	课后服务费	武汉市黄陂区武湖中学	182. 82		182. 82
047023016005	武汉市黄陂区武湖 小学		156. 78		156. 78
31	本级支出项目	1. BM 走 基 III I I I I I I I I I I I I I I I I	156. 78		156. 78
42011623047T0 00000157	课后服务费	武汉市黄陂区武湖小学	156. 78		156. 78
047023016006	武汉市黄陂区武湖 东风小学		214. 11		214. 11
31	本级支出项目		214. 11		214. 11
42011623047T0 00000158	课后服务费	武汉市黄陂区武湖东 风小学	214. 11		214. 11
047023016007	武汉市黄陂区武湖 红村小学		226. 07		226. 07
31	本级支出项目		226. 07		226. 07
42011623047T0 00000159	课后服务费	武汉市黄陂区武湖红 村小学	226. 07		226. 07
047023016008	武汉市黄陂区武湖 下畈小学		48. 23		48. 23
31	本级支出项目		48. 23		48. 23
42011623047T0 00000160	课后服务费	武汉市黄陂区武湖下 畈小学	48. 23		48. 23
047023016009	武汉市黄陂区武湖 高车小学		131. 95		131. 95
31	本级支出项目		131. 95		131.95
42011623047T0 00000161	课后服务费	武汉市黄陂区武湖高 车小学	131. 95		131. 95
047023016010	武汉市黄陂区武湖 沙口小学		23. 66		23. 66
31	本级支出项目		23. 66		23. 66
42011623047T0 00000171		武汉市黄陂区武湖沙 口小学	23. 66		23. 66
047023017001	武汉市黄陂区大潭 原种场大潭小学		44. 98		44. 98
31	本级支出项目	- 3/10 字 李 10 10 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	44. 98		44. 98
42011623047T0 00000149	课后服务费	武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学	44. 98		44. 98
047023018001	武汉盘龙城经济开 发区第一中学		285. 89		285. 89
31 42011622047T0	本级支出项目	武汉盘龙城经济开发	285. 89		285. 89
42011623047T0 00000224	课后服务费	区第一中学	285. 89		285. 89
047023018002	武汉盘龙城经济开 发区第二中学		160. 82		160. 82
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉盘龙城经济开发	160. 82		160. 82
00000131	课后服务费	区第二中学	160. 82		160. 82
047023018003	武汉盘龙城经济开 发区第三中学		243. 10		243. 10
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉盘龙城经济开发	243. 10		243. 10
00000227	课后服务费 武汉盘龙城经济开	区第三中学	243. 10		243. 10
047023018007			403. 00		403.00

	I					
42011623047T0 00000130	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区第一小学	403. 00			403. 00
047023018008	武汉盘龙城经济开 发区第二小学		171.34		1	171. 34
31	本级支出项目		171.34		1	171. 34
42011623047T0 00000132	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区第二小学	171. 34			171. 34
047023018009	武汉盘龙城经济开 发区第三小学		333. 84		3	333. 84
31	本级支出项目		333. 84		3	333. 84
42011623047T0 00000242	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区第三小学	333. 84		:	333. 84
047023018010	武汉盘龙城经济开 发区第四小学		422. 37		4	422. 37
31	本级支出项目		422. 37		4	422. 37
42011623047T0 00000223	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区第四小学	422. 37			422. 37
047023018011	武汉盘龙城经济开 发区第五小学		363. 09		3	363. 09
31	本级支出项目		363. 09		3	363. 09
42011623047T0 00000233	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区第五小学	363. 09		:	363. 09
047023018012	武汉市黄陂区空港 新城第一学校		225. 62		2	225. 62
31	本级支出项目		225. 62		2	225. 62
42011623047T0 00000241	课后服务费	武汉市黄陂区空港新 城第一学校	225. 62			225. 62
047023018013	武汉盘龙城经济开 发区名流学校		352. 95			352. 95
31	本级支出项目		352. 95		3	352. 95
42011623047T0 00000238	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区名流学校	352. 95		:	352. 95
047023018014	华中师范大学附属 航天龙城小学		330. 85			330. 85
31	本级支出项目	W+47# L WWIE 6	330. 85		3	330. 85
42011623047T0 00000133	课后服务费	华中师范大学附属航 天龙城小学	330. 85			330. 85
047023018015	武汉盘龙城经济开 发区刘店学校		334. 88			334. 88
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉盘龙城经济开发	334. 88		3	334. 88
00000244	课后服务费	区刘店学校	334. 88		:	334. 88
047023018016	武汉盘龙城经济开 发区刘店小学		73. 45			73. 45
31 42011623047T0	本级支出项目	武汉盘龙城经济开发	73. 45	+		73. 45
00000247	课后服务费	区刘店小学	73. 45			73. 45
047023018017	武汉盘龙城经济开 发区外国语小学		266. 89			266. 89
31	本级支出项目	李河 44444 公立中心	266. 89	-	2	266. 89
42011623047T0 00000237	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区外国语小学	266. 89			266. 89
047023018018	武汉盘龙城经济开 发区实验学校		196. 46			196. 46
31 42011622047T0	本级支出项目	尹河舟北林	196. 46	+		196. 46
42011623047T0 00000252	课后服务费	武汉盘龙城经济开发 区实验学校	196. 46			196. 46

十、部门整体支出绩效目标表

填报日期:	2022年12月11日				单位:	万元				
部门名称		武汉市黄陂区教育局								
填报人	<u></u>	吴俊睿 联系电话			02785936	738				
	24.74	·次ム.建口	光在心部	HLV	近两年的	近两年收支金额				
	.云14	资金情况	当年金额	占比	2021年	2022年				
	8	财政拨款	253903.21	93.58%	238, 493. 40	249614.41				
	收入构成	财政专户管理资金	4717.66	1.74%	12023.04	4223.3				
部门总体	收入个利以	单位资金	12703.68	4.68%	0	0				
资金情况		合计	271324.55	100%	250516.44	253837.71				
	8	人员类项目支出	216443.8	79.77%	203182.09	213061.8				
	±1445+	运转类项目支出	17283.49	6.37%	21004.79	15921.31				
	支出构成	特定目标类项目支出	37597.26	13.86%	26329.56	24854.6				
		合计	271324.55	100%	250516.44	253837.71				

- 贯彻落实党和国家的教育方针、政策、法律和法规;参与起草本区教育工作规范性文件,拟定全区教育发展战略、规划和计划,并指导、协调、监督实施;
- 2. 在区委、区政府领导下,负责指导全区教育系统党的工作、思想政治工作和稳定工作,协助做好所属单位的党组 织建设和党员管理工作,按干部管理权限,做好所属单位及相关中小学干部的考核、选拔、任免、培训等工作,推 进干部人事制度改革;
- 3. 会同有关部门制定、调整区属各级各类学校及幼儿园的设置规则;审核我区新建小区配套建设中的中小学校及幼儿园的规划、布局和教育设施的设置;指导和监督全区基础教育设施的建设工作,合同有关部门处置闲置教育资产。协同机构编制部门做好普通中小学、职业技术学校及幼儿园的设立、撤销、变更等工作;
- 4.综合管理全区基础教育和区属职业技术教育、普通高等教育、成人教育,按权限管理社会力量办学;
- 5.参与研究和拟定订我区经济、科技体制改革方案,协调指导全区办学体制和教育体制改革;
- 6. 会同有关部门研究制定筹措教育经费、教育基建投资、教育预算标准的办法;负责提出区级教育部门教育年度经费综合预算计划建议,并监督使用;监督区教育经费"两个只增不减"目标落实情况,指导、监督各街乡镇教育经费的筹措和使用;负责汇总编制全区预算内教育经费年度决算表,会同有关部门拟定区级教育费附加年度使用计划;负责区级教师奖励基金的征集、使用和管理工作。会同有关部门做好中小学、幼儿园收费管理、经费使用以及教育系统内部的经费审计工作;
- 部门职能 概述
- 7.配合有关部门制定我区教育系统劳动工资及人事管理工作的办法和措施,协助管理我区教育系统教职工编制,指导和检查学校内设机构、岗位设置,配合有关部门做好学校、幼儿园教师及实验技术人员专业技术职务的评审工作。按规定权限,负责师资选聘调配、教师职业资格的考核考试、认定等工作,会同有关部门组织实施全区教育系统选拔专家、评选市级及以上先进教师、教育工作者和享受政府特殊、专项津贴人员的评选推荐暨表单奖励工作;统筹规划并组织实施中小学校及幼儿园教师继续教育和中小学校长及幼儿园园长培训工作,指导教职工队伍建设工作;
- 8.指导各级各类学校德育、智育、体育、卫生、艺术工作以及劳动教育、国防教育、科技教育工作;统筹协调和指导全区未成年人校外教育工作以及公益性未成年人校外活动场所的管理工作;
- 9. 按权限管理全区学历教育及其考试、招生工作,管理全区性检测文化素质的各类专业考试,组织、管理全区自学 考试,统筹协调、宏观管理继续教育和扫除青年壮年文盲等工作;
- 10.规划、协调、指导全区教育教学科研、电化教育、教学仪器装备、学校后勤和勤工俭学等工作;
- 11. 规划并管理全区教育情报、统计资料及信息系统的开发与建设工作,规划指导本区教育现代信息技术的发展工作:
- 12.组织实施全区教育督导工作,负责全区各类学校以及学前教育业务指导、管理和教育教学、学校综合办学水平的督导评估工作。对各中小学校全面贯彻落实教育方针、政策、法律和法规工作进行监督、检查、指导和评估;
- 13.组织协调对语言文字的规范和标准的监督检查,指导全区推广普通话工作和普通话师资培训工作,负责全区社会 用字、教师普通话工作的指导、管理和监督;
- 14. 按区政府规定,管理区招生考试办公室、区政府教育基金征集办公室,管理局属事业单位和中小学校,指导教育学会、协会等教育类社团组织的工作;
- 15.负责局机关及直属事业单位行政监察和内部审计工作,指导全区教育系统监察工作;
- 16.承办上级交办的其他事项。

- 1.把学习习近平新时代中国特色社会主义思想作为首要政治任务,深入学习习近平总书记关于教育工作重要论述。
- 2.开展武汉以我为荣、我们的节日等主题活动,参与全国文明典范城市创建,高质量完成中央省市测评任务。
- 3.按照《区教育局2023年推进清廉机关建设重点任务分解表》落实清廉机关建设。
- 4. 把提高质量作为核心任务, 聚精会神抓教育教学工作。
- 5. 持续推进校园阳光体育运动,切实保障开齐开足体育课。
- 6.推进"国家劳动教育实验区"和劳动教育实践基地建设,丰富学生校外劳动实践渠道,开发"生活+""生产 +""服务+"等特色劳动实践项目。
- 7. 推进小区配建幼儿园移交开园,增加公办幼儿学位供给。
- 8.继续把"双减"工作摆在突出位置、重中之重,巩固成果,健全机制。
- 9. 讲一步加大优质民办教育资源的引进力度。
- 10.按照中央编办、教育部有关要求,在市教育局指导下,会同区委编办重新核定全区中小学教职工编制,加大公办 中小学教职工编制统筹调整力度,努力达到国家基本标准。
- 11.落实国家《"十四五"学前教育发展提升行动计划≫和《武汉市第四期学前教育三年行动计划(2021—2023年) ≫,编制黄陂区学前教育专项布局规划。
- 12.继续落实免试就近入学全覆盖,完善学校划片政策。继续开展《义务教育学校管理标准》达标校建设。

任务

- 年度工作 │13.落实《"十四五"县域普通高中发展提升行动计划》,加快推进普通高中办学条件提档升级,规范普通高中招生 秩序,完成普通高中招生计划。
 - 14.加快我区现代职业教育发展步伐,加快推进市第一商校临空校区开工。
 - 15.推进黄陂教育大数据体系建设,继续推进智慧校园星级创建,推进人工智能课程教学试点。
 - 16. 完善学区制推进机制、城乡学校共同发展机制、学校主动内生优质发展机制。
 - 17.按照《武汉市推进高中阶段学校考试招生制度改革的实施方案(试行)》,实施高中阶段学校考试招生制度改革
 - 18.在区政府支持下,全面落实各级各类教育生均公用经费拨款标准,逐步构建与财力状况、办学需求联动的动态调 整机制。
 - 19.强化校舍及校园围墙、电线电器、道路等附属设施的改造维修维护工作。
 - 20.按照"四个不摘"要求,落实国家各项教育资助政策和本市精准扶贫助学扶智政策,巩固部门联动、信息共享、 协同认定机制,持续提升学生资助信息化水平,确保精准识别、精准资助。
 - 21.推动教育督导体制机制改革措施落地见效,构建教育督导新格局。
 - 22. 深化"互联网+政务服务""互联网+监管"改革,提升"一网通办""一事联办"能力。
 - 23. 落实校园安全常规管理"五项"制度。细化"七防五推"。
 - 24.强化校园常态化疫情精准防控。加强卫生教育,预防学校流行性传染病。

.3	项目名称	支出项目类别	项目总预算	项目本年 度预算	项目主要支出方向和用途		
	义务教育新机制 保障经费	本级支出项目	4189.04	4189.04	全面落实城乡义务教育经费保障政策;按公用 经费基准定额标准足额落实公用经费补助资 金,并对小规模学校予以倾斜,全面建立义务 教育校舍维修改造长效机制,全面改善办学条件;统一对城乡义务教育阶段学生免费提供教科书,对家庭经济困难学生补助生活费。		
	教学业务及教师 补贴专项	本级支出项目	5838	5838	用于学生课外社会实践活动经费;高中质量提升经费;委托管理及全区教育教学绩效评价三方评估经费;公益性普惠性民办幼儿园购买学位区级配套奖补资金;义务教育学区制及委托管理区级资金;革命老区教师专项补助;农村义务教育省级骨干教师专项补助;高考中考学业水平考试成人高考劳务费。		
项目支出	信息化及考点设 备运维专项	本级支出项目	784. 78	784. 78	为全区教育城域网的光纤租赁、网络维护提供 资金保障;为全区中小学信息化及考点设施设 备的常态化、专业化的维护提供资金保障;为 全区中小学信息化及考点设施设备的及时和专 业维修提供资金保障。		
情况	校园安保及信访 稳定专项	本级支出项目	2900	2900	支付政府购买校园安全保卫服务费及安保器材、设施添置费用等;支付涉教群体生活困难救助经费。		
	地方教育费附加	本级支出项目	5613	5613	用于教师继续教育经费,义务教育中小学新机制改革管理经费,特殊教育专项经费,职业教育经费,社区教育经费,体卫艺专项经费,校车运行经费,教育教学专项经费,教育督导工作专项经费,现代化学校建设经费。		
	学生资助区级专 项	本级支出项目	645	645	用于学前教育政府助学金,高中免学费,高中 国家助学金,武汉市精准扶贫助学扶智资助, 中职职业教育国家助学金,中职学校免学费。		
	相关部门基本运 行经费	本级支出项目	317.88	317.88	保障教育局机关正常运转,落实非教育部门办学校的公用经费		
	乡村振兴驻村工 作经费	本级支出项目	73	73	用于保障乡村振兴驻村工作经费		
	课后服务贫困生 减免补助	本级支出项目	600	600	用于贫困生的课后服务费减免补助		
	课后服务费收入 安排的支出	本级支出项目	12703.68	12703.68	用于发放义务段教师课后服务费及相关费用		
3	非税收入安排的 支出	本级支出项目	4717.66	4717.66	用于中高考考试费、高中及中职学校书抄费维 修费等		
	8	长期目标(截止年)			年度目标		
整体绩效 总目标	求,坚持现代化力	記改革强管理,满足郡 3学理念,强基础创品 な"双减"政策,强化 な。	a牌,各级各类学	坚持党建领航,营造风清气正良好政治生态,坚持立德树人,促进学生健康成长全面发展,全面提升基础能力建设,夯实基础,加强信息化建设,大力发展各学段教育建设项目,深入推进"双减",推进民办教育规范发展,加快学前教育普及普惠优质发展。			

	一级指标	二级指标	三级指标	指标值	指标值 确定依
	WI HIM	—-W1B N	X181V	田小田	据
		数量指标	学生资助人次	21500	
		数量指标	公办幼儿园个数	40	
		数量指标	义务教育学校个数	111	
	÷ ш+6+=	数量指标	普通高中个数	7	
	产出指标	数量指标	中职学校个数	1	
		数量指标	区直教育行政事业单位	11	
		数量指标	特殊教育学校个数	1	
/ 世ロ4主会長		数量指标	革命老区街乡个数	8	1
长期绩效 +5+5	效益指标	可持续发展指标	学前教育毛入学率	90%	
指标		可持续发展指标	普惠性幼儿园覆盖率	80%	
		可持续发展指标	义务教育入学率	100%	
		可持续发展指标	初中毕业生升学率	95%	
		可持续发展指标	高中阶段教育毛入学率	97%	
		可持续发展指标	公办幼儿园生均公用经费	1200元/生.年	
		可持续发展指标	小学生均公用经费	1400元/生.年	
	20	可持续发展指标	初中生均公用经费	1600元/生.年	
		可持续发展指标	高中生均公用经费	2600元/生.年	
		可持续发展指标	中职生均公用经费	1800元/生.年	
	满意度指标	社会公众或服务对象 满音度	师生满意度	90%	

	200000000000000000000000000000000000000				指标值		指标值
	一级指标	二级指标	三级指标		指标值	 预期当年实现值	确定依
	50000000 F5-10100	200 - Anne (190 - 190 -		<u>前年</u>	<u>上年</u>	1 州州 二十天 7 1 1 1	据
		数量指标	基本运行经费	235481.92	232409.85	237660.17	
		数量指标	义务教育新机制保 障经费	4006.44	4097.86	4189.04	
		数量指标	教学业务及教师补 贴专项	6628.68	6846	5838	
		数量指标	信息化及考点设备 运维专项	750	796.56	784. 78	
	产出指标	数量指标	校园安保及信访稳 定专项	2653	2783.46	2900	
	, 24,5,13	数量指标	区级教育费附加	6000	6000	5613	
		数量指标	学生资助区级专项	615	645	645	
		数量指标	相关部门基本运行 经费	381.4	258.98	317.88	
年度绩效		数量指标	乡村振兴驻村工作 经费	0	0	73	
指标		数量指标	课后服务贫困生减 免补助	0	0	600	
		数量指标	课后服务费收入安 排的支出	0	0	12703.68	
		可持续发展指标	公办幼儿园在校生 规模	10176	16381	19529	
		可持续发展指标	普通小学在校生规 模	70235	73501	77786	
		可持续发展指标	普通初中在校生规 模	28270	30584	32250	
	效益指标	可持续发展指标	普通高中在校生规 模	12351	13601	15542	
	48 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 1	可持续发展指标	中等职业在校生规 模	3575	3456	3650	
		可持续发展指标	特殊教育在校生规 模	144	109	121	
		可持续发展指标	中高级职称人数	5265	5136	5138	
		可持续发展指标	专任教师人数	8150	8102	8335	
	6	可持续发展指标	工勤及其他人数	1269	1138	1140	
	满意度指标	社会公众或服务对象 满意度	师生满意度	≧90%	≧90%	≧90%	

十一、部门项目绩效目标表(一)

申报日期: 20	022年12月11日				单位:	万元			
	名称	义务教育新机制	SEAL OF THE SEAL O	项目编码					
	管部门	黄陂区教		项目执行单位	黄陂区教育局				
	负责人	高文章		联系电话	02785910910				
	z地址	黄陂区前川街向		邮政编码	430300				
	属性			持续性项目					
	i目类别	3,030,000		级支出项目					
起始	1年度	2023	3	终止年度	2023				
项目立项依据	根据《省人民政府办公厅关于E础教育公用经费定额标准的通				的通知》,《市财政局市教育局关 促进义务教育优质均衡发展。	于提高全市基			
项目实施方案	1. 全面落实城乡义务教育经费 2.按公用经费基准定额标准足额 3.全面建立义务教育校舍维修改 4.统一对城乡义务教育阶段学生	顶落实公用经费补 b造长效机制,全 E免费提供教科书	面改善办学条件;						
2 ₇ ×	5.义务教育公用经费预留10%用	士教育局调剂各	学校间的资金需求不平衡		解决突发性支出。 				
项目总预算		4189.04		项目当年预算	4189.04				
当年预算变动									
情况	2.2023年预算4189.04万元,								
		来源项	3333		金额				
	V= 11 11 == pt = 1 = 1 + 1 + 1 + 1 + 1 + 1 + 1 + 1 + 1	合计			4189.04				
	1. 一般公共预算财政拨款收入	9			4189.04				
	其中:申请当年预算拨款	28			4189.04				
资金来源	2. 政府性基金预算财政拨款收	λ							
	其中:申请当年预算拨款								
	3. 财政专户管理资金								
	4. 单位资金								
	其中:事业收入			ĺ					
	上级补助收入								
	附属单位上缴收入								
1	事业单位经营收入								
	其他收入								
5 35 5		286	项目支出明细测算	7	·				
项目活动	活动内容表述	支出经济分类	金额		则算依据及说明	备注			
义务教育小规 模和寄宿学校 公用经费补助	对小规模学校予以倾斜;寄宿 制学校额外补助公用经费;。	2050203	1230. 59	定额标准内不见 经费;规模在1 标准以外,按约 校额外按在校图 补助;在普通补	加适当向小规模学校倾斜,基准 下足100学生技100学生补齐公用 至100-300学生学校,在基准定额 安年生均300元标准补助;寄宿学 变寄宿学生人数94年生均500元标准 量初中、小学随班就读的残疾学 愈标准补齐公用经费。				
义务教育地方 课程免费教科 书补助	统—对城乡义务教育阶段学生 免费提供教科书。	2050203	573.38	按免费教	科书书目单价和数量测量				
义务教育新机 制改革保障经 费	按公用经费基准定额标准足额 落实公用经费补助资金,全面 建立义务教育校舍维修改造长 效机制,全面改善办学条件	2050203	556	城乡义务教育5 准内资金由中5 承担部分由省。	用经费区级配套资金138万元, 比均公用经费省级基准定额标 中和地方按6:4比例分担,地方 市.区按2:5:3比例分担;高 示准以外部分资金由市.区按				
义务教育幼儿 园公用经费预 留	义务教育公用经费预留10%用工教育导河到名学校河的资金	2050201	230. 57	19214	*120=2305680(元)				
义务教育小学 公用经费预留	于教育局调剂各学校间的资金 需求不平衡,统筹安排资金,	2050202	1086.4	77600	*140=10864000(元)				
义务教育初中 公用经费预留	解决突发性支出	2050203	512.1	32006	6*160=5120960(元)				
中川(江東) (西	1		项目采购		177				
	品名		数量		金额				
			20.00		rt/\				
义务勤	育新机制改革保障经费		1	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	418				

2			项目绩效总目标				
	名称			目标说明	AL 0007 W W		ECNOVERY ACTION OF THE
义务教育新机制保	障经费	全面落实城乡	义务教育经费经费保障政策,确	4保义务教育学	变正常运行,ji	逐步改善义务教育	1学校办学条件
			长期绩效目标表				
目标名称	一级指标	二级指标	三级指标		指标值	指标值码	角定依据
义务教育新机 制保障经费	效益指标	社会效益指标	全面落实城乡义务教育经费经 确保义务教育学校正常运行,		良好		
		- 10	年度绩效目标表			9:	4
目标名称	一级指标	二级指标	三级指标	3	指标值	3	指标值确定依
日か石物	一级相价	— 为X 1月 1小	-300000	前年	上年	预计当年实现	据
	产出指标	数量指标	公用经费补助义务教育学校 覆盖率	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	免费教科书惠及人数	98358	103698	110036	
	产出指标	数量指标	维修改造农村义务教育学校 校舍面积	4850	4850	4850	
	产出指标	质量指标	免费教科书质量合格率	100%	100%	100%	
	产出指标	质量指标	农村中小学校舍维修改造验 收合格室	100%	100%	100%	
	产出指标	时效指标	公用经费到位及时率	100%	100%	100%	
	产出指标	时效指标	免费教科书课前到位率	100%	100%	100%	
	产出指标	时效指标	校舍建设工程按期完成率	80%	80%	80%	
	000000000000000000000000000000000000000	W 1 071-	义务教育学校公用经费基准	19	小学1400元	8	
义务教育新机	产出指标	成本指标	定额补助标准(年生均)		初中1600元		
制保障经费	÷ m 464=	4.4.1612	地方课程免费教科书生均补		小学≦32元		9
	产出指标	成本指标	助标准		初中33元		
	产出指标	成本指标	农村中小学校舍安全保障机 制补助标准		800元/平方米		
	效益指标	社会效益指标	小学学龄人口入学率	100%	100%	100%	
	效益指标	社会效益指标	初中学龄人口入学率	100%	100%	100%	
	效益指标	社会效益指标	义务教育学校办学条件	逐步改善	逐步改善	逐步改善	
	效益指标	可持续影响指 标	新建校舍持续使用年限	规定年限	规定年限	规定年限	
	效益指标	可持续影响指 标	义务教育年度巩固情况	良好	良好	良好	1
0 0	满意度指标	社会公众或服 务对象满意度	师生满意度	≧90%	≧90%	≧90%	

十一、部门项目绩效目标表(二)

申报日期: 2	022年12	月11日			单位: 万元								
项目名和	尔		专项	项目编码	V 2020 V200 V200 V200 V								
项目主管部	Bi]	黄陂区教育局		项目执行单	黄陂区教育局								
项目负责	λ.	高文享		联系电话	02785910910								
单位地址	ıt .	黄陂区前川街向阳大道	[215号	邮政编码	430300								
项目属性	ŧ			持续性项	目								
支出项目数	と 別			本级支出项									
起始年月	ŧ.	2023		终止年度	2023								
	1.《教育	育部等11部门关于推进中小学生研	T学旅行的意见》	;									
	2.《教育	教育部办公厅关于做好中小学生课后服务工作的指导意见》;											
	3. 《湖北	比省人民政府办公厅关于印发湖北	省进一步完善城	乡义务教育经	· 费保障机制实施方案的通知》;								
项目立项依据	4. 关于6	印发《武汉市支持普惠性民办幼儿	.园发展奖励补助	资金管理暂行	· 办法》的通知(武教规(2019)2号);								
		鄂教师[2013]8号、鄂教师[2013]10号、鄂教人[2013]6号等文件,激励"优者从教"、保障"教者从优",鼓励优秀教师 农村地区、革命老区长期从教、毕生从教,建设一支师德高尚、业务精湛、结构合理、充满活力的高素质农村教师队伍;											
	6.《武》	又市中长期教育改革和规划纲要》	(2011-2020)	0									
2	1.长江日	日报超级课堂社会实践活动经费;											
	2. 高中原	质量提升及高三年级补课经 费 ;											
	3. 委托管	3. 委托管理及全区教育教学绩效评价三方评估经费;											
项目实施方案	4. 公益的	生普惠性民办幼儿园购买学位区级	配套奖补资金;										
2070 (1900)	5. 义务	5. 义务教育学区制及委托管理区级配套资金;											
	6. 革命	老区教师专项补助;											
	7. 农村》	义务教育省级骨干教师专项补助。											
项目总预算		5838		项目当年预 算	5838								
项目前两年预 算及当年预算	1. 前两年	₹预算安排情况: 2021年6628.68	万元,2022年62	285万元,									
变动情况	2.2023	年5838万元,根据实际情况调整。)	30									
		来源项目			金额								
	2	合计			5838								
	1.一般2	公共预算财政拨款收入			5838								
	其中: 日	申请当年预算拨款			5838								
	2. 政府	生基金预算财政拨款收入											
	其中:申请当年预算拨款												
项目资金来源	3. 财政?	3. 财政专户管理资金											
		4. 单位资金											
	其中: 耳												
		上级补助收入											
		附属单位上缴收入											
	7	5业单位经营收入 - Manta >											
0)	月	!他收入											

2	85. 14	14	项目支出	明细测算	10	9	
项目活动	活动内容表述	支出经济分类	金额		测算依据及说明	备注	
长江日报超级 课堂社会实践 活动经费	中小学生研学旅行活动 经费	2050202	300	学四、五、	学旅行活动经费300万元,含全区小 六年级、初中七、八年级研学旅行活 一年级新生军训活动的补助款		
高中质量提升 及高三年级课 后服务经费	高中质里提升及高三年 级课后服务经费	2050204	1300	高中质里提			
委托管理及三 方评估经费	委托管理及三方评估经 费	2050202	180	政府购买服 经费			
公益性普惠性 民办幼儿园购 买学位区级配 套奖补资金	公益性普惠性民办幼儿 园购买学位区级配套奖 补资金	2050201	1800	公益性普惠 。经审核认 在园幼儿数			
义务教育学区 制及委托管理 区级配套资金	义务教育学区制托管理 区级资金	2050202	178	义务 教育学 元			
革命老区教师 专项补助	革命老区教师专项补助	2050202	950	革命老区教	师每人每月按500元标准进行补助		
农村义务教育 省级骨干教师 专项补助	农村义务教育省级骨干 教师专项补助	2050203	530		育学校按在职教师人数15%比例遴选 对遴选出的骨干教师每人每月按600 助		
高考中考学考 成考自考劳务 费	高考中考学考成考自考 劳务费	2059999	600	高考中考学	考成考自考劳务费		
	12 27		· 项目:	 采购	*		
X	品名	数	里	- 0	金额		
委托管理及全[1		180		
			项目绩效	 			
	名称				目标说明		
教学业务及教师	市补贴专项	服	务教育,服务	学生,提升教育	耳服务水平,促进教育教学质量全面 提		
5			长期绩效			Language	
目标名称	一级指标	二级指标		三级指标 指标值 指标值确			
教学业务及教 师补贴专项	效益指标	社会效益指标		教育,服务学生,提升 服务水平,促进教育教 良好 軍全面提升。			

2)		178	年度绩效目	标表		1.0	
口长石物	277 4K-4=	— &n 454=	- 4D 1E 1=		指标值		464年/表7年六月4日
目标名称	一级指标	二级指标	三级指标	前年	上年	预计当年实现	指标值确定依据
	产出指标	数量指标	研学旅行参与学 生人数	53000	53000	≧53000	
	产出指标	数里指标	高三质量提升覆 盖学校数	6	6 6 6		
	产出指标	数量指标	三方机构委托管 理学校所数	1	1	1	
	产出指标	数量指标	普惠性民办幼儿 园奖补覆盖率	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	学区制及委托管 理学校奖补覆盖	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	农村学校骨干教 师补助覆盖率	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	农村学校特级教 师补助覆盖率	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	革命老区教师补 助生活补贴覆盖	100%	100%	100%	
	产出指标	数量指标	革命老区支教教 师生活补贴覆盖	100%	100%	100%	
	产出指标	质量指标	课外活动拓展提 升能力	逐步提高	逐步提高	逐步提高	
	产出指标	质量指标	通过委托管理提 升办学水平	达到年度目 标要求	达到年度目标要 求	达到年度目标要 求	
	产出指标	时效指标	完成时间	2021年	2022年	2023年	
	产出指标		普惠性民办幼儿 园综合奖补标准				
教学业务及教							
师补贴专项					.年		
	产出指标	成本指标	农村义务教育骨 干教师补助标准				
	产出指标	成本指标	省名师、特级教 师		1000元/人.月		
	产出指标	成本指标	革命老区教师和 支教教师生活补 助标准	500元/人.月			
	效益指标	社会效益指标	促进学生综合素 质、学校办学校 平和教学商 理的提升, 運的提民群众对 优质教育的需求	90%	90%	90%	
	效益指标	可持续影响指标	公办及普惠性民 办幼儿园在园人	80%	80%	80%	
	效益指标	可持续影响指标	农村学校优秀教 师比率	逐步提高	逐步提高	逐步提高	
	效益指标	可持续影响指标	农村教师队伍素 质	逐步提高	逐步提高	逐步提高	
	满意度指标	服务对象满意度 指标	师生满意度	≧95%	≧95%	≧95%	

十一、部门项目绩效目标表(三)

申报日期: 202	2年12月11日				单位:	万元			
项目名	4称 信息化	比及考点设备运统	住专项	项目编码					
项目主管	部门	黄陂区教育局		项目执行单位	黄陂区教育局				
项目负:	责人	高文享		联系电话	02785910910				
单位地	9址 黄陂区	医前川街向阳大道	[215号	邮政编码	430300				
项目属	性			持续性项目					
支出项目	类别			其他运转类项目					
起始年	度	2023		终止年度	2023				
项目立项依据	1. 满足全区中小学信息化 育教学; 2. 强化全区中小			的刚性需求,确保各项设施设 用的工作职责。	B备得以正常运转并高效:	地服务于教			
	1. 为全区教育城域网的光	光纤租赁、网络 维	推护提供资金	企保障 ;					
项目实施方案				专业化的维护提供资金保障;					
	3. 为全区中小学信息化及	多考点设施设备的	的及时和专业	上维修提供资金保障;					
项目总预算	78	784.78							
项目前两年预 算及当年预算	1. 前两年预算安排: 202	1年750万元、20	6万元;						
变动情况	2.2023年预算安排784.7	2000-501-0	2012	调整。					
		来源项		金额					
		合讨			784.78				
	1. 一般公共预算财政拨款				784.78				
	其中:申请当年预算拨款		784.78						
	2. 政府性基金预算财政投	5.510.5.11.67							
	其中:申请当年预算拨款	Ž .							
项目资金来源	3.财政专户管理资金								
	4. 单位资金 其中: 事业收入								
	上级补助收入			7					
	附属单位上缴收入	3							
	事业单位经营收入								
	其他收入			3					
))			项目支出明	细测算					
项目活动	活动内容表述	支出经济分类	金额	测算依据	及说明	备注			
教育城域网基 本运营及维护 费	教育城域网基本运营及 维护费	2050202	240	以中标通知及服务合同为	居				
信息化设施设 备基本维护维 修费	信息化设施设备基本维 护维修费	2050202	240	以中标通知及服务合同为	据				
信息化设施设 备建设及维修 补偿金	信息化设备维修更换的零配件费用等	2050202	220	按以前年度相关支出测算					
标准化考点运 行维护维修费	标准化考点运行维护维 修费	2059999	50	标准化考点运行维护维修	费				
高考中考电力 保障	高考中考电力保障	2059999	34.78	高考中考电力保障					

20		P	项目采购									
50 50	品名	数量			金额							
教育信息化	设施设备维护经费	1	2		700							
3												
	名称			目标说明								
信息化及考点设备	a 全 全 全 生 生 生 生 生 生 生 生 生 生 生 生 生	确保全区中小学信息化及考点设施设备正常、高效运转。										
	3.56 d. (10.142,000) (3.14) (3.15)		长期绩效目标表			V-10000-V-V-						
目标名称	一级指标	二级指标	三级指标		指标值	指标值研	角定依据					
信息化及考点 设备运维专项	效益指标	社会效益指标	确保全区中小学信息化及 备正常有效运转		良好							
			年度绩效目标表		i.	di .						
-4000000000	50000000	2000			指标值		指标值确定					
目标名称	一级指标	二级指标	三级指标	前年	上年	预计当年实 现	依据					
	产出指标	数量指标	千兆光纤接入率	100%	100%	100%						
	产出指标	数量指标	信息化及考点设施设备 维护合格率	98%	98%	98%						
信息化及考点	产出指标	数量指标	信息化及考点设施设备 维修合格率	98%	98%	98%						
设备运维专项	产出指标	质量指标	信息化及考点设施设备 正常运转率	98%	98%	98%						
	产出指标	时效指标	项目按期完成率	98%	98%	98%						
	满意度指标	服务对象满意 度指标	使用人员满意度	≧95%	≧95%	≧95%						

十一、部门项目绩效目标表(四)

申报日期:	2022年12,	月11日							单位	: 万元	
项目	名称	校	园安保及信	访稳定专	顷	项目:	编码				
项目主	管部门		黄陂区葬			项目执行	行单位	- 1	黄陂区教育	局	
项目的	表责人		高文			联系	电话		027859109	10	
单位		黄阴	区前川街向]阳大道21	5号	邮政:		430300			
项目	属性				36	持续性项目	0) A-	(3)	(2)		
支出项	目类别					本级支出项目					
起始			202	12.02		终止:			2023		
项目立	项依据	根据《省. 安全防范	人民政府关 ⁻ 示准≫和201	F进一步力 .4年7月25	强中小学幼儿园安全 日《区重点疑难信访	全工作的通知 问题专题会议	》(鄂政发[26 《备忘录》精神	013]38号)、《》 胂。	胡北省中小学	学校幼儿园	
项目实	施方案	1.支付中小	预算资金的3 N学幼儿园村 数群体生活图	范园保安员	工资、"五险"、服装	器材等费用					
项目总	統算		290		2900						
项目前两年	丰预算 及当	1. 前两年	预算安排情》	兄: 2021年	2653万,2022年278	3.46万,	VIII. 2500				
		2. 当年预算	算变动情况	及理由: 2	023年2900万,根据(R安员人数和	工资及社保标。	准适当调整。			
	31				来源项目			V	金额		
					合计				2900		
	1.一般公共	预算财政技	发款收入						2900		
	其中: 申请	青当年预算拨款							2900		
	7.00	金预算财政拨款收入							***************************************		
项目资金	其中: 申请										
来源	3. 财政专户管		X37					3			
(5,1,5%*)	4. 单位资金										
	其中: 事小										
		助收入						- 3			
		位上缴收									
	The state of the s	位经营收入	λ								
20 0	其他收	ξ Λ			7 2	nondetr					
S			ì		项目支出明细	沙月	t .				
项目活动	活	动内容表达	术	支出经	济分类	金额	ì	则算依据及说明		备注	
校园安保 经费	校园安保经	费		2050)202	2700 根据保安员人			人数和工资及社保标准测算		
信访维稳 经费	涉教群体生 访稳定工作		助经费及信	2050)203	200	100000000000000000000000000000000000000	5救助730元/人。 经历人员慰问867	CONTRACTOR	100	
						E .	1 1/14/2	インシン / シベング/I - 10-0/	3/4	L	
	品名	3	Ì		数里			金额			
校园]安保经费(]	[资福利支]	出)		1			2436.6	8		
校园]安保经费(商	所品服务支	出)		1			263.32	2		
					项目绩效总						
2	名称					目标					
校园安全	保及信访稳定	E专项			77.7	A 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10	7教师群体稳定	Ľ.			
0.0000000000000000000000000000000000000		200000		20000	长期绩效目	a. Accordent and accorden			1030000000	910,000,000	
目标名称	—级扎	旨标	二级扫	旨标		E级指标	- 0	指标值	指标值	确定依据	
校园安保 及信访稳 定专项	效益排	旨标	社会效益	益指标	确保校园安	良好					
2					 年度绩效目	 示表					
				-		- 6.70	指标值	A	19		
目标名称	一级排	旨标	二级扫	旨标	三级指标	前年	上年	预计当年实现	指标值	确定依据	
	产出招	上 指标	数量技	旨标	保安员上岗人数	519人	571人	571人			
	产出抗		质量技	10000	勤务规范	合格	合格	合格			
		0.00000	199911111111	375000	33773177377	1 100000	一年	一年	- 1		
校园安保	20 30 30	2.	B4001	岩林 下	服务的印刷	——————————————————————————————————————					
校园安保 及信访稳 定专项	产出抗效益抗	11/2011	时效技 社会效益	3/3 U & 2 U / 2	服务时间 校园安全稳定	一年 校园平安	校园平安	校园平安			

十一、部门项目绩效目标表(五)

申报日期: 2022年12	月11日				单位:	万元			
项目名称	地方教育费	附加专项		项目编码	1 1				
项目主管部门	黄陂区载	育局		项目执行单位	立 黄陂区教育局				
项目负责人	高文	享		联系电话	02785910910				
单位地址	黄陂区前川街向	阳大道215号		邮政编码	430300				
项目属性				持续性项目					
支出项目类别				本级支出项目					
起始年度	202	3		终止年度	2023				
项目立项依据		列支、收支平衡	"的原则使	用和管理。地方各级人民政	机关负责征收。教育费附加纳入预算管理, 政府应当依照国家有关规定,使预算内教育:				
项目实施方案	1. 教师继续教育经费; 2. 义务 费; 7. 校车运行经费; 8. 教育				8;4.职业教育经费;5.社区教育经费;6. 校建设经费。	本卫艺专项经			
项目总预算	561	3		项目当年预算	5613				
项目前两年预算及当	1.前两年预算情况: 2021年600	00万元,2022年	预算6000万	元,					
年预算变动情况	2.2023年预算5613万元,根据			1873C					
54		来源项目			金额				
		合计	0		5613				
	1. 一般公共预算财政拨款收入				5613				
	其中: 申请当年预算拨款 5613								
	2. 政府性基金预算财政拨款收入	(powered Sp.				
	其中: 申请当年预算拨款								
项目资金来源	3. 财政专户管理资金								
	4. 单位资金								
	其中:事业收入								
	上级补助收入								
	附属单位上缴收入 事业单位经营收入								
	其他收入								
5	7.104//		项目支出	出明细测算					
项目活动	活动内容表述	支出经济分类	金额		测算依据及说明	备注			
教师继续教育经费	教师继续教育经费	2050999	800	职工工资总额1.5提取的职	文件,中小学教师继续教育培训经费按学校 工教育经费中列支,教育行政部门每年应从 用于教师培训,以及开展学生心理健康教育				
义务教育中小学新机 制改革管理经费	义务教育中小学新机制改革管 理经费	2050999	200		ろ、监督、检査、反馈工作经费及核算点财务 、设备维护和开展业务培训等。	;			
特殊教育专项经费	特殊教育专项经费	2050904	50	专项用于聋哑学生语言康繁	夏等训练。				
职业教育经费	职业教育经费	2050905	800	主要用于全区中等职业教育 30%提取。	自学校设施、设备建设。按教育 费附加总额的	9			
社区教育经费	社区教育经费	2050999	50	用于社区教育学院各项培训	•				
体卫艺专项经费	体卫艺专项经费	2050999	300		(2015)6号)等文件精神,解决区教育局开 和校园足球推广活动等专项经费。				
校车运行经费	校车运行经费	2050902	1700	2022年全区中小学预计校5	车134台,每台校车暂按15.2万元补贴。				
教育教学专项经费	教育教学专项经费	2050999	500	升中小学综合办学水平,形	自改革和发展规划钢要(2010-2020年)》,打 形成奖教奖学激励机制,专项用于开展各类教 育教学绩效评价和教育教学质量奖励等方面或	ţ			
教育督导工作专项经 费	教育督导工作专项经费	2050999	50	根据《教育督导条例》(国务院令第624号)及《市政府教育督导室、市教育局关于贯彻落实<中小学校责任督学挂牌督导办法>的指导意见》 (武政督【2013】20号),设立督导工作专项经费,用于责任督学开展督导工作、参加督学培训及督导专项奖励等所需经费。					
100	1			1		1			

2						项目采购	Ì							
Ni Se		品名			数量					金额				
35	现代化	学校建设经费			1			1163						
	校	车运行经费			1 1700									
		育经费 (装修)			1					600				
· ·		育经费(设备)			1					200				
ž.	教师组	继续教育经费		1 800										
3							目标							
	名称	T					目标	说明						
地方教育费附	t to				促进	教育现代化发展:	弥补教育组	ろ 要不	下足,形成教育	教学奖励机制				
	(2)		JW			长期绩效目	示表					355		
目标名	目标名称 一级指标						三级指标			指标	示值	指标	值确定依据	
地方教育费附	方教育费附加 效益指标 社会效			会效益技	旨标	发展,弥补。 机制	教育组	A.费不足,形	良	好				
8	**		Vis.			年度绩效目標	5 565		18			32		
目标名称	_	级指标	二级指	标		三级指标				指标值			指标值确定 依据	
H la Ha		4X1H IV	—3X1E11F						上生	E %	预计当年到	识现	317-24	
	产	产出指标		标	教师	i继续教育覆盖率	100%		100	%	100%			
	产	出指标	数量指	标	聋哑学	生语言康复覆盖	率 100%		100	%	100%			
	产	出指标	质量指	标	校舍组	修改造验收合格	率 100%		100%		100%			
	产	出指标	质量指	标	设备	购置验收合格率	100%		100%		100%			
	产	出指标	质量指	标	核	车安全保障率	98%	(3)	98%		98%			
	产	出指标	时效指	标	项	目按期完成率	98%		989	\$	98%			
地方教育费 附加	效	益指标	社会效益	指标		生综合素质、学村 平和教育教学质量 。	ē		90%		90%			
	效	益指标	社会效益	指标	农村	中小学办学条件	逐步改	善	逐步改	英善	逐步改善	<u> </u>		
	效	益指标	社会效益	指标	中小	学财务管理水平	逐步提高	高	逐步排	語	逐步提高	5		
	效	益指标	社会效益	指标	;	社区教育水平	逐渐提高	高	逐渐挂	語	逐渐提高	5		
	效	益指标	社会效益	指标		数育督导工作	正常开	展	正常开	 F展	正常开展	₹		
	效		可持续影响	指标	体	育与艺术活动	丰富多	彩	丰富多	3 彩	丰富多彩	3		
	双血指标 円寸採款 满意度指标 服务对象满					师生满意度	≧90%		≧90	%	≧90%			

十一、部门项目绩效目标表(六)

申报日期: 2022	年12月11E	1					单位:万元	t					
项目名称		相关部门基本	运行经费		项目编	码							
项目主管部门		黄陂区教	育局		项目执行	单位	黄陂区教育局						
项目负责人		高文享	Ī		联系电	话	02785910910						
单位地址		黄陂区前川街向四	阳大道215号		邮政编	码	430300						
项目属性					持续性项目								
支出项目类别					本级支出项目								
起始年度		2023			终止年	度	2023						
项目立项依据	教育局关 贯制学校[据《省人民政府办公厅关于印发湖北省进一步完善城乡义务教育保障经费机制实施方案的通知》.《市财政局市 育局关于提高全市基础教育公用经费定额标准的通知》等文件精神,部队办幼儿园、民营幼儿园、民办九年一 制学校因无零余额账户,其公用经费由区教育局代列后转拨给相关学校。											
项目实施方案	1.教育局村 儿园公用约 助工作经验	放育局机关事务管理经费,2.教育局机关食堂运行及伙食补助经费;3.教育教学业务管理经费;4.95942部队幼园公用经费;5.鲁台中心幼儿园公用经费;6.木兰山文武学校公用经费;7.教育财务核算工作经费;8.学生资工作经费。											
项目总预算		317.8	8		项目当年	预算	317.88						
项目前两年预	1. 前两年	顶算情况: 2021年	预算161.4万元	, 20224	年预算233.98	 万元,							
算及当年预算 变动情况	2.2023年到	2023年预算317.88万元,根据实际情况适时调整。											
			来源项目				金额						
			合计				317.88						
		共预算财政拨款收	<i>ξ</i> λ			317.88							
		青当年预算拨款					317.88						
		基金预算财政拨款	7收入				No.						
项目资金来源		青当年预算拨款					8						
	3. 财政专户 4. 单位资金						8						
	其中:事业												
		补助收入					0						
		单位上缴收入											
	-	单位经营收入											
	其他	收入		目支出明	 细测算								
项目活	动	活动内容表述	支出经济分类	1	金额		测算依据及说明	备注					
教育局机关事务费	· · · · · · · · · · · · · ·	教育局机关事 务管理经费	2050101		50	弥补载	 牧育局机关办公经费不足						
教育局机关食室 伙食补助经费	堂运行及	教育局机关食 堂运行及伙食 补助经费	2050101		50	食堂运行	5经费及机关人员伙食补助 经费						
教育教学业务管	管理经费	教育教学业务 管理经费	2050103		95	教育教	女学业务管理规范化精细化						
教育财务核算工	L作经费	教育财务核算 工作经费	2059999		10	教	育财务核算工作经费						
学生资助工作组	圣费	学生资助工作 经费	2059999		10								
95942部队幼儿 费	园公用经	95942部队幼儿 园公用经费	2050201		14.4		1200元/生.年*120人						
鲁台中心幼儿团 费	司公用经	鲁台中心幼儿 园公用经费	2050201		23.4		1200元/生.年*195人						
木兰山文武学村 费	交公用经	木兰山文武学 校公用经费	2050203		65.08		186人*1400元/生.年 -244人*1600元/生.年						

2	2020			项目采购				11.01.0.0				
	品名			数量				金额				
8			1									
		30		项目绩效总目标								
	名称											
相关部门基本运行经费 保障教育局机关正常运转,落实非教育部门办学校的公用经费,补充教育 生资助工作经费										算经费与学		
				长期绩效目标表								
目标名称	一级指标		级指标	三级指		指标值 指标		指标值	确定依据			
相关部门基本 运行经费	效益指标	社	会效益指 标	保障教育局机关正常; 育部门办学校的公用约财务核算经费与学生的	空费,补	充教育	良	好				
() ()	2			年度绩效目标表			(2)		ik .	V		
口仁力均	4p+6+=	-40	+6+=	4p +6+=			指标值	Ď.		指标值确		
目标名称	一级指标		指标	三级指标	前年	Ŀ	年	预计	当年实现	定依据		
	产出指标	数量	指标	经费执行率	经费执行率 ≧90%		0%	A	90%			
相关部门基本	产出指标	时效指标		公用经费到位及时	100% 10		100%		.00%			
运行经费	效益指标	社会效益指标		保障机关运转情况	正常	正常		正常				
	满意度指标	服务对象	象满意度	师生满意度	≧95%	≧95%		≧95%				

十一、部门项目绩效目标表(七)

申报日期: 202	2年12月11日	1										单位:万元	T.
项目名称		12	学5	- 资助区级	与项		8	项目编码					
项目主管部门			ŧ	黄陂区教育原	3			项目执行单位		武汉	市黄陂区学	生资助管理	中心
项目负责人				向彪成	100			联系电话			02785900598		100000000000000000000000000000000000000
单位地址			武汉市黄	酸区板桥が	(道263号			邮政编码			430	300	
项目属性							 持续性项目				5000000		
支出项目类别							本级支出项目						
起始年度				2023			+-///	终止年度			20	123	
7 20 1000 7000			01 44 44	50 (C) (C)									
								生资助政策,武汉市精准扶贫助学扶智等地方资助政策					
	1. 学前教育	政府助学金;	2. 高中国	惟学生免学	费;3.高中	国家助学金;	4.武汉市精准扶贫助:	5精准扶贫助学扶智资助;5.中职学校国家免					Ē.
项目总预算		0.000		645	N N N			项目当年预算			6	45	
项目 制	1.前两年预算情况: 2021年预算615万元,2022年预算645万元,												
变动情况	2.2023年预	算645万元,	根据实际情	况适时调整	74					X.E			
					-	顾目 3计						客页 45	
	1.一般公共預算财政拨款收入											45	
	其中: 申请当年预算拨款										6	45	
	2. 政府性基金预算财政拨款收入 其中: 申请当年预算拨款												
项目资金来源			Λ										
2000 SERVICES - 30	4.单位资金												
	其中:事业	!收入 补助收入											
		单位上缴收入											
	_	单位经营收入											
	其他以	仅入				あ日マ	支出明细测算			5			
项目活	Ξħ	活	动内容表达	ţ	支出約	3济分类	金额			测算依据	3.2000年		备注
学前教育政府.		学前教育政		7	2050201	DAIAAA	35		根据推	关政策与心		北泖 質	ш/х
高中困难学生		高中困难学			2050201		10			大政策与D			
高中国家助学	A C	高中国家助	学金		2050204		20		根据相	关政策与心	人前年度支持	出测算	X
武汉市精准扶 智资助	贫助学扶	武汉市精准	扶贫助学技	共智资助	2050299		320		根据相	关政策与心	人前年度支起	出测算	
中职学校国家	免学费	中职学校国	家免学费		2050302		250		根据相	关政策与心	人前年度支持	出测算	
中职学校国家		中职学校国	家助学金		2050302		10		根据相	相关政策与以前年度支出测算			
8		品名				J	项目采购 数量			金额			
		1500.50					3005 W.			亚帜			
Ö							绩效总目标		\				
	名称	3				:AH	PANGE IN	目标说明					
学生资助区级专				学生资助工	作应助尽助	力、精准资助、	、公平公正公开、及时	1,775,000,000					
8						长期	绩效目标表						
目标名称		一级指标		二级	指标		三级指标			指標	植	指标值码	确定依据
学生资助区级 专项		效益指标		社会效	益指标	学生资助工· 准确发放	作应助尽助、精准资助	力、公平公正公	、开、及时	良	好		
3.65				3			绩效目标表) 57		27	
目标名称	\$R.	指标		二级指标			三级指标			指标值			指标值确
	850			\$50,631,675,076.5s			Company Se	前年	Ŀ	年	预计当	年实现	定依据
		指标		数量指标			家助学金资助人次	580	58	1000		80	
	产出指标 数量指标				校免学费资助人次	8000	80	V1007		100			
		指标		数量指标			困难学生资助人次 ************************************	7400				100	
		指标		数量指标 数量指标			扶贫助学扶智资助人》 难学生免学费人次	7000 900	-	90.00.00000		00	
学生资助区级						1350				150			
专项	产出指标 数量指标			高中助学金资助人次 学前教育助学金资助人次						i00			
	产出指标 奴里伯林 对单指标					按规定及时发放率				100% 100			
						5失学率(%)	0%	0% 0%					
	满意	度指标	服务	对象满意度	指标	学校和	1老师满意度(%)	>90%	>90% >90%				
	满意原	度指标	服务	对象满意度	指标	家长和	学生满意度(%)	>90%	>90% >90% >90%				

十一、部门项目绩效目标表(八)

申报日期: 2022	年12月11日	Ε								单位:万	元
项目名称		乡村振刹	《驻村工作	经费		项目编	码				
项目主管部门			8区教育局	000700000		目执行			黄陂区教育局		
项目负责人			高文享			联系电	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	02785910910			
单位地址		黄陂区前川	衙向阳大	首215号		邮政编码 430300					
项目属性						性项目					
支出项目类别						出项目					
起始年度			2023			终止年	度			2023	
项目立项依据	号);《中	共湖北省勢 17 号);	>>>>公厅印	发≪关于向	持续选派驻村第 重点乡村持续 厅关于做好向	选派驻槽	村第一书证	己和工作队	人的实施意	(见)的通知	□》 鄂叻
项目实施方案	区级各派品费,列入部		筹措帮扶资	金不少于3	万元,并按照	驻村人	员每人每年	F不低于2	万元的标	准安排驻村	工作经
项目总预算			73		项	目当年	预算			73	
项目前两年预	1. 前两年	顶算情况:	2021年预算	[0万元, 20	22年预算0万元	Ē,					
算及当年预算	0.0000	を答ってこ	+0+0-0-0-	:k±)=	田事を	G24.					
变动情况	2. 2023年前	W昇13万兀		情况适时调	向奎。						
				来源项目						金额	
				合计						73	
	1. 一般公共	共预算财政	拨款收入					(C) (C)		73	
	其中:申请	青当年预算	拨款							73	
	2. 政府性	基金预算财	政拨款收入	S				2			
16日次△±1/5	其中:申请	青当年预算	拨款								
项目资金来源	3. 财政专户							35			
	4. 单位资金							72.			
	其中:事业										
	_	补助收入	`								
		单位上缴收单位经营收						85			
	其他		Λ					2)			-
		***		T布F		当					
AAAA C TEACHAN	90AL	SWINDS WILLYS		-WE	1000000	+		201200000000000000000000000000000000000	00:000000000000000000000000000000000000		0333000000
项目活	动	活动内容	表述 支出	经济分类	金额			测算依据	据及说明		备注
乡村振兴驻村二	□作经费	乡村振兴 工作经费	驻村 2050	2050101 73			不少于3. 每年不但	万元 <i>,</i> 并 于2万元	按照驻村	帮扶资金 计人员每人 排驻村工	
87		l		34	项目采购		I TES	1页,75	/ \	#°	
Ø	品名		1		数量	V			金额		
52											
				项	1目绩效总目标	i					
	名称			0.5-0		į.	目标说明				
乡村振兴驻村工	作经费		工作,聚2职责任务	焦中央规定 ,着力做好 、转作风优	办事处(乡党 的"建强村党 "强组织固根 服务"等六个	组织、 基、稳原 方面重原	推 <mark>进强村富</mark> 脱贫防返贫	[民、提升 [3、兴产]	├治理水平 上助发展、	² 、为民办事 抓治理促和	事服务"等
2			XX		期绩效目标表					1	
目标名称	一织	指标	二级指标	65	三级指	33		指核	示值	指标值码	确定依据
乡村振兴驻村 工作经费	在所驻街道党、政府等)的直 、政府等。 点村的工程, 一位,一位, 一位, 一位, 一位, 一位, 一位, 一位, 一位, 一位,					下,紧紧急的一个,紧紧急的一个,就紧紧进事组办强业难点,就是这个人,就是这个人,就是这个人,就是这个人,我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是我们就是	紧惊中村 作中间 所以 下 下 下 下 下 时 形 形 时 形 形 机 尺 层 大 、 大 、 大 、 大 、 大 、 大 、 大 、 大 、 大 、 大	良	好		
	18 8				度绩效目标表						
目标名称	一级指	标	二级指标		- <u>XXXX口 MAX</u> E级指标	前年	L:	指标值 年		4年实现	指标值确 定依据
7	产出指	'标	数量指标	93	註村个数	******		O)		9	
 乡村振兴驻村	产出指	Activities to the	数量指标	- 275	<u>::17 + xx</u> ::村人数	× ×				23	
工作经费	产出指		质量指标		务完成情况					 设好	
	满意度扫		对象满意		民满意度					30% 5×1	
5	i /rä尼汉J	DIV NAZ	a social and y	~ 111	A/Laveurk		L		- S	~14	

十一、部门项目绩效目标表(九)

申报日期: 2022	年12月11E	3									单位:万	元	
项目名称	课后服务贫困生减免补助						项目编码			HART HARD			
项目主管部门	黄陂区教育局						项目执行单位			黄陂区教育局			
项目负责人	高文享						联系电话			02785910910			
单位地址		黄陂区	前川街向	阳大道2155	루		邮政编	码					
项目属性	持续性项目												
支出项目类别	本级支出项目												
起始年度			2020	3			终止年	度		2	2023		
项目立项依据	市教育局	市发改委	市财政局	市人社局	关于进一步	步做好义务 教 育	育学校	课后服务工	作的通知](武教基	【2021】:	13号)	
项目实施方案	家庭经济	困难学生参	加课后服	务的相关费	用按照国	家、省相关政	(策予じ	减免,所	需资金由「	司级财政引	予以保障。		
项目总预算			600	É		项	目当年	预算			600		
项目前两年预	1. 前两年	预算情况:	2021年预	算0万元,2	2022年预算								
算及当年预算 变动情况	2.2023年	预算600万ヵ	七,根据3	实际情况适明	吋调整。								
~7川田// は		<u> </u>		来源项					y.	2	 金额		
				合i							600		
	1. 一般公	共预算财政	揚熱地λ	н,							600		
		<u>未到,异次可以</u> 清当年预算									600		
			11 11 V 3 V 4	X				-			000		
		基金预算财		Λ				8					
项目资金来源	-	清当年预算 为第18800000000000000000000000000000000000	技彩										
	3. 财政专用												
	4. 单位资金												
		其中:事业收入											
	上級补助收入 附属单位上缴收入												
	事业单位经营收入												
		. <u>平位左昌収</u> !收入						-					
(*)	77.10	rwx			项目支	出明细测算							
项目活	动	活动内	容表述	支出经济	分类	金额			测算依据	据及说明		备注	
8)								家庭经济	困难学生	参加课品	舌服条的	Đ/	
课后服务贫困生减免补 课后服务贫助 减免补助				2050202		600		相关费用	用按照国家、省相关政策予,所需资金由同级财政予以				
8	0												
	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,			Ti.		目采购		F					
	品名			-	数	世 里				金额			
				i i									
			80		项目组	数总目标		•					
	名称				10.5		目核	示说明					
课后服务贫困生			确保贫困	1生参与课局	100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	小充课后服务9 贵效目标表			策,保障	教育公平	•		
 目标名称	źī			级指标	NAMES IN THE PERSON NAMES	7000000000000000000000000000000000000	 标		指板	······································	值指标值确定体		
	5.5	CIENN	_	WIRIN.	确保贫用			h 杂课后	181小臣 181小		1日/小田	PHAL IN IT	
课后服务贫困 生减免补助	效益	指标	社会	效益指标			生参与课后服务,补充课后 ,落实双减政策,保障教育		良好				
	58		000		年度组	数目标表			0		<u> </u>		
	一级指标		— An 4	—4p 4b.1=		59 S0000				指标值			
目标名称			二级指标		三级指标		前年上		上年 预计当年实现		年实现	」指标值确 定依据	
	产出指	产出指标		 旨标	小学運用	5服条典标准	יון ענו	<u> </u>		130元/生.年			
油丘叩友分回	产出指	46464	型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型型	70.37Wt	100000000000000000000000000000000000000	果后服务费标准 果后服务费标准				1000000	130元/生.年		
课后服务贫困 生减免补助		(A)							-		24101	2	
土/姚光作助]	产出指		质量技	STATISTICS OF STREET		B务参与率				11CA300	90%		
a)	满意度挂	首标 服	分对家满	意度指标		上满意度				>6	90%	8	

十二、政府采购预算表

頁13表													单位:元
单位代码	单位名称	项目	政府采购品目	功能科目	部门支出经济分类	资金来源	资金性质	采购数量	单价 (元)	计量单位	采购金額合计 (元)	采购金额 其中面向中小 企业(元)	其中面向小微 业 (元)
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
	合计							-			140941839.12	82527096.85	2302517.81
3	教科文科										140941839.12	82527096.85	2302517.81
047	武汉市黄陂区教育局 武汉市黄陂区教育局本级	校园安保经费	[C05040300]保安服务	[2050202]小学教育	[30199]其他工资福利支出	年初安排	经费拨款补助	1	24366766.9		140941839.12 24366766.88	82527096.85 19366766.88	2302517.81
047001	武汉市黄陂区教育局本级	校园安保经费	[C05040300]保安服务	[2050202]小学教育			经费拨款补助	1	2633233.12		2633233.12	2633233.12	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	教育信息化设施设备维护经费	[C16079900]其他运行维护服	[2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	7000000		7000000.00	4000000.00	
047001	四次印英版区数目均平级		务 一 一 一	[2000202]] 7 1/4/14	[30233]#10191811711/17/201	TUXIII	NI N	•	7000000		700000.00	400000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	委托管理及全区教育教学绩效 评价三方评估经费	[C20030800]預算绩效评价咨 询服务	[2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	1800000		1800000.00	1800000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级		[808010000]房屋修缮	[2050203]初中教育	[31006]大型修缮	年初安排	经费拨款补助	1	4180000		4180000.00	4180000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	现代化学校建设经费	[899000000]其他建筑工程	[2050901]农村中小学校舍	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	11630000		11630000.00	11630000.00	
20000000	Open and other transfer or beauti		[C15990000]其他交通运输、	建设 [2050902]农村中小学教学							7777077777777		
047001	武汉市黄陂区教育局本级	校车运行经费	仓储服务	设施	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	17000000		17000000.00	17000000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	职业教育经费	[807000000]装修工程	[2050905]中等职业学校教 学设施	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	6000000		6000000.00	6000000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	职业教育经费	[A02029900]其他办公设备	[2050905]中等职业学校教 学设施	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	2000000		2000000.00	2000000.00	
047001	武汉市黄陂区教育局本级	教师继续教育经费	[C02060000]培训服务	[2050999]其他教育费附加 安排的支出	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	8000000		8000000.00	8000000.00	
047003	武汉市黄陂区教学仪器管理站	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2059999]其他教育支出	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	5000		5000.00		
047004	武汉市黄陂区电化教育站	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2059999]其他教育支出	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	8000		8000.00		
047007	武汉市黄陂区幼儿教育工作站	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2059999]其他教育支出	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	7000		7000.00	-	
047008	武汉市黄陂区教育科研室	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2059999]其他教育支出	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助	1	8000		8000.00		-
047022001	武汉市黄陂区第一中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务 [C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30213]维修(扩)费 [30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1	1864200		1864200.00		-
047022001 047022001	武汉市黄陂区第一中学 武汉市黄陂区第一中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育 [2050204]高中教育	[30202]印刷货	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1	336200 703660		336200.00 703660.00		_
047022001	武汉市黄陂区第一中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1	1241095		1241095.00		
047022001	武汉市黄陂区第一中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	932700		932700.00		
047022001	武汉市黄陂区第一中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助	1	398100		398100.00		
047022001	武汉市黄陂区第一中学	高中学费	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	财政专户管理 资金	1	500000		500000.00		
047022001	武汉市黄陂区第一中学	高中学费	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	财政专户管理 资金	1	1340000		1340000.00		
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	250000		250000.00	250000.00	-
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助	1	1099473.85		1099473.85	1099473.85	
047022003	武汉市黄陂区第二中学武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用在职人员公用	[C02030200]高中教育服务 [C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育 [2050204]高中教育	[30218]专用材料费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1	280000 900000		280000.00 900000.00	280000.00 900000.00	
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	500000		500000.00	500000.00	
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助	1	600000		600000.00	600000.00	
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30216]培训费	年初安排	经费拨款补助	1	250000		250000.00	250000.00	
047022003	武汉市黄陂区第二中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30215]会议费	年初安排	经费拨款补助	1	80000		80000.00	80000.00	
047022004	武汉市黄陂区第三中学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	10	60000		600000.00		
047022004	武汉市黄陂区第三中学	在职人员公用	[C99000000]其他服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	10	80000		800000.00		
047022004	武汉市黄陂区第三中学	在职人员公用	[C99000000]其他服务	[2050204]高中教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助	1	400000		400000.00		
047022004 047022004	武汉市黄陂区第三中学 武汉市黄陂区第三中学	在职人员公用 在职人员公用	[A01010100]办公用房 [C99000000]其他服务	[2050204]高中教育 [2050204]高中教育	[30213]维修(护)费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	10	1747400 60000		1747400.00 600000.00		
047022004	武汉市黄陂区第三中学	高中学费收入	[A01010100]办公用房	[2050204]高中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	財政专户管理	1	3000000		300000.00		
047022004	武汉市黄陂区第三中学	高中学费收入	[C99000000]其他服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	財政专户管理	1	2000000		2000000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[C02990000]其他教育服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	交並 经费拨款补助	1	600000		600000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050204]高中教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	经费拨款补助	1	600000		600000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	532140.46		532140.46		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[A01010100]办公用房	[2050204]高中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助	1	1850000		1850000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050204]高中教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助	1	220000		220000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	在职人员公用	[C02090000]教育课程研究与 开发服务	[2050204]高中教育	[30216]培训费	年初安排	经费拨款补助	1	235000		235000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	高中学校收费	[A01010100]办公用房	[2050204]高中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	財政专户管理 资金	1	1500000		1500000.00		
047022005	武汉市黄陂区第六中学	高中学校收费	[A02029900]其他办公设备	[2050204]高中教育	[30299]其他商品和服务支出	年初安排	财政专户管理 资金	1	377600		377600.00		
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1	500000		500000.00		
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	在职人员公用		[2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	500000		500000.00		
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	在职人员公用	[C02030200]高中教育服务 [C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育 [2050204]高中教育	[30213]维修(护)费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1	880834 200000		880834.00 200000.00	-	-
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	在职人员公用				年初安排	经费拨款补助 财政专户管理					<u> </u>	+
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	非税收入	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30209]物业管理费	年初安排	资金 財政专户管理	1	200000		200000.00		
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学	非税收入	[C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育	[30218]专用材料费	年初安排	资金 財政专户管理	1	100000		100000.00		
047022006	武汉市黄陂区第七高级中学 武汉市黄陂区第七高级中学	非税收入	[C02030200]高中教育服务 [C02030200]高中教育服务	[2050204]高中教育 [2050204]高中教育	[30201]办公费	年初安排 年初安排	资金 财政专户管理	1	100000		100000.00		
047022006	武汉市黄陂区职业技术学校	非	[C22010200]一般会议服务	[2050302]中等职业教育	[30213]维修(扩)被	年初安排	资金 经费拨款补助	1	570000		570000.00		
047022010	武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[A07090201]塑料制品	[2050302]中等职业教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助	1	850000		850000.00		
047022010	武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[C23230000]家政服务	[2050302]中等职业教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1	410000		410000.00		
	武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[808010000]房屋修缮	[2050302]中等职业教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助	1	875080		875080.00		
047022010	武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[A05049900]其他办公用品	[2050302]中等职业教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1	516620		516620.00		
047022010			[C23100100]邮政服务	[2050302]中等职业教育 [2050302]中等职业教育	[30207]邮电费 [30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助	1	364900 544800		364900.00		
047022010 047022010	武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[C22000100]甘州印尼原文		113020219190100	年初安排	经费拨款补助	1			544800.00	1	-
047022010 047022010 047022010	武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[C23090199]其他印刷服务 [C02030400]职业中学教育服		20002005								
047022010 047022010 047022010 047022010	武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用 在职人员公用	[C02030400]职业中学教育服务	[2050302]中等职业教育	[30216]培训费	年初安排 年初安排	经费拨款补助经费拨款补助	1	850000		850000.00		
047022010 047022010 047022010	武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校	在职人员公用	[C02030400]职业中学教育服务 [C02010000]学前教育服务 [C23120200]办公设备维修和		20002005	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助						
047022010 047022010 047022010 047022010 047022010	武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区职业技术学校 武汉市黄陂区昆亚技术学校 武汉市黄陂区直属机关幼儿园	在职人员公用 在职人员公用 在职人员公用	[C02030400]职业中学教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050302]中等职业教育 [2050201]学前教育	[30216]培训费 [30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1	850000 20000		850000.00 20000.00		

47022016	武汉市黄陂区实验中学	在职人员公用		[2050203]初中教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	300000	300000.00		300000
47022016 47022016	武汉市黄陂区实验中学	在职人员公用 在职人员公用	[A02010105]台式计算机 [B08010000]房屋修缮	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30299]其他商品和服务支出 [30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	268710 300000	268710.00		268710 300000
47022016	武汉市黄陂区实验中学 武汉市黄陂区实验中学	在职人员公用	[A07029900]其他医药品	[2050203]初中教育	[30218]专用材料费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	100000	100000.00		100000
47022016	武汉市黄陂区实验中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	200000	200000.00		200000
47022017	武汉市黄陂区双凤中学	在职人员公用	[808990000]其他建筑物、构 筑物修缮	[2050203]初中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1	250000	250000.00		
47022017	武汉市黄陂区双凤中学	义务段课后服务费	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30209]物业管理费	年初安排	其他收入资金 1	310000	310000.00		
47022017 47022018	武汉市黄陂区双凤中学	义务段课后服务费 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [B08010000]房屋修缮	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30226]芳务费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	其他收入资金 1 经费拨款补助 1	2000000 80000	2000000.00 80000.00		
47022018 47022018	武汉市黄陂区前川街道鲁台中学 武汉市黄陂区前川街道鲁台中学	课后服务费	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30226]劳务费	年初安排	其他收入资金 1	580000	580000.00		_
7022018	武汉市黄陂区前川街道鲁台中学	课后服务费	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30209]物业管理费	年初安排	其他收入资金 1	36000	36000.00		
7022020 17022020	武汉市黄陂区特殊教育学校 武汉市黄陂区特殊教育学校	在职人员公用 在职人员公用	[B08010000]房屋修缮 [C02070000]特殊教育服务	[2050701]特殊学校教育 [2050701]特殊学校教育	[30213]维修(护)费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	80000 70000	80000.00 70000.00		-
7022020	武汉市黄陂区特殊教育学校	在职人员公用	[A02021003]A4黑白打印机	[2050701]特殊学校教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	60000	60000.00		
47022022 47022023	武汉市黄陂区金潭小学	在职人员公用在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	32670	32670.00		
17022023	武汉市黄陂区实验小学 武汉市黄陂区前川街油岗小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	20000 10000	20000.00		
7023001001	武汉市黄陂区禁店街道禁店中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1	20000	20000.00		
7023001001 17023001001	武汉市黄陂区聚店街道聚店中学 武汉市黄陂区聚店街道聚店中学	在职人员公用在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30209]物业管理费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	90000 86160	90000.00 86160.00		-
7023001003	武汉市黄陂区萘店街道萘店小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	90000	90000.00		
7023001003 17023001005	武汉市黄陂区禁店街道禁店小学	在职人员公用 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050202]小学教育 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	44620 5700	44620.00 5700.00		_
7023001005		在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201] 学前教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	16840	16840.00		_
7023001005	武汉市黄陂区禁店街道中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育		年初安排	经费拨款补助 1	54500	54500.00		
7023002001 7023002002	武汉市黄陂区姚家集街道姚集中学 武汉市黄陂区姚家集街道姚集小学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050203]初中教育 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	38000 50000	38000.00 50000.00		_
7023002003	武汉市黄陂区姚家集街道李集小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	5740	5740.00		
7023002006 7023003001	武汉市黄陂区姚家集街道中心幼儿园 武汉市黄陂区长轩岭街道长岭中学	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050201]学前教育 [2050203]初中教育	[30218]专用材料费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 10	47000 3692	47000.00 36920.00		-
7023003001		在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30202]初业管理费	年初安排	经费拨款补助 7	10000	70000.00		
7023003002		在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 2	10000	20000.00		
7023003005 17023004001	武汉市黄陂区长轩岭街道中心幼儿园 武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用 在职人员公用	[A02029900]其他办公设备 [C02030100]初中教育服务	[2050201]学前教育 [2050203]初中教育	[30201]办公费 [30216]培训费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 100 经费拨款补助 1	400 19165	40000.00 19165.00	19165.00	_
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30205]水费	年初安排	经费拨款补助 1	28747	28747.00	28747.00	
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30299]其他商品和服务支出 [30207]邮电费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	20452.87	20452.87	3194.00	2045
7023004001 7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30207]取电费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	3194 14374	3194.00 14374.00	3194.00	1437
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30211]差旅费	年初安排	经费拨款补助 1	12777	12777.00		1277
7023004001 7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30226]劳务费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	37895.5 32060.99	37895.50 32060.99		3789 3206
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助 1	6388	6388.00		6388
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30209]物业管理费 [30209] 物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	19165	19165.00		1916
7023004001 7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30228]工会经费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	96260 22359	96260.00 22359.00		9626 2235
7023004001	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30217]公务接待费	年初安排	经费拨款补助 1	3194	3194.00		3194
17023004001 17023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳中学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050203]初中教育 [2050202]小学教育	[30206]电费 [30216]培训费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	63883 28494	63883.00 28494.00	63883.00	2849
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 1	33243	33243.00		3324
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30207]邮电费	年初安排	经费拨款补助 1	4749	4749.00	4749.00	
7023004002 7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30209]物业管理费 [30299]其他商品和服务支出	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	28494 47490	28494.00 47490.00		2849 4749
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30217]公务接待费	年初安排	经费拨款补助 1	4749	4749.00		4749
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助 1	9498	9498.00		9498
7023004002 7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30211]差旅费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	18996 47610.03	18996.00 47610.03		1899 4761
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30228]工会经费	年初安排	经费拨款补助 1	106480	106480.00		10648
7023004002 7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学 武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30226]劳务费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	92980.4 21371	92980.40 21371.00		9298 2137
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30206]电费	年初安排	经费拨款补助 1	94981	94981.00	94981.00	2137
7023004002	武汉市黄陂区木兰乡塔耳小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30205]水费	年初安排	经费拨款补助 1	42741	42741.00		4274
7023004003 7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30228]工会经费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	6012.98 28180	6012.98 28180.00		6012 2818
7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 1	4199	4199.00		4199
17023004003 17023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30217]公务接待费 [30216]培训费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	600 3599	600.00 3599.00	-	600 3599
7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30226]劳务费	年初安排	经费拨款补助 1	7723.1	7723.10		7723
7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30211]差旅费	年初安排	经费拨款补助 1	2399	2399.00		2399
7023004003 17023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30205]水费 [30299]其他商品和服务支出	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	5398 5998	5398.00 5998.00		5398
17023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助 1	1200	1200.00		1200
17023004003 17023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学 武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30207]邮电费	年初安排	经费拨款补助 1	2699 600	2699.00 600.00	600.00	2699
7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30206]电费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	11996	11996.00	11996.00	_
7023004003	武汉市黄陂区木兰乡柿子小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	3599	3599.00		3599
7023004006 7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园 武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30299]其他商品和服务支出 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	34059 15326	34059.00 15326.00		3405 1532
7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	20435	20435.00		2043
7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助 1	6812	6812.00		6812
7023004006 7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园 武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30206]电费 [30207]邮电费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	68117 3406	68117.00 3406.00	68117.00 3406.00	\vdash
7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30217]公务接待费	年初安排	经费拨款补助 1	3406	3406.00		340
7023004006 7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30211]差旅费 [30205]水费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费货款补助 1	13623 30653	13623.00 30653.00		1362 3065
7023004006 7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园 武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]字前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]字前教育 [2050201]学前教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	30653 23841	30653.00 23841.00		3065 2384
7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30216]培训费	年初安排	经费拨款补助 1	20435	20435.00	20435.00	
7023004006 7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园 武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30228]工会经费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	12120 34074.04	12120.00 34074.04		1212 3407
7023004006	武汉市黄陂区木兰乡中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30226]劳务费	年初安排	经费拨款补助 1	45778.9	45778.90		4577
7023005002 7023005003	武汉市黄陂区王家河街道长堰中学 武汉市黄陂区王家河街道王家河小学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备 [A02029900]其他办公设备	[2050203]初中教育 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	50000 150000	50000.00 150000.00		-
7023005003 7023005004	武汉市黄陂区王家河街道长堰小学	在职人员公用	[A02029900]其他办公设备	[2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	150000	150000.00		
7023005005	武汉市黄陂区王家河街道建中小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30226]劳务费	年初安排	经费拨款补助 1	40640	40640.00		
7023005005 7023005005	武汉市黄陂区王家河街道建中小学 武汉市黄陂区王家河街道建中小学	在职人员公用在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	5000 10000	5000.00 10000.00		
7023005005	武汉市黄陂区王家河街道建中小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	10000	10000.00		
7023006001 7023006001	武汉市黄陂区聚家梓街道票榨中学 武汉市黄陂区蔡家梓街道票榨中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30216]培训费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	20000	20000.00		-
7023006001 7023006001	武汉市黄陂区蔡家榨街道蔡榨中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	50000	50000.00		
7023006001	武汉市黄陂区蔡家榨街道蔡榨中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1	35000	35000.00		
7023006001 7023006001	武汉市黄陂区蔡家榨街道蔡榨中学 武汉市黄陂区蔡家榨街道蔡榨中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30209]物业管理费 [30226]劳务费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	10000 167000	10000.00 167000.00		_
7023006002	武汉市黄陂区萘家榨街道萘榨小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	34000	34000.00		
7023006003 7023006006	武汉市黄陂区蔡家梓街道韩集小学 武汉市黄陂区蔡家梓街道中心幼儿园	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050202]小学教育 [2050201]学前教育	[30226]劳务费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	35000 100000	35000.00 100000.00	-	-
7023006006 7023006006	武汉市黄城区祭家禪街道中心幼儿园 武汉市黄陂区蔡家榨街道中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]字削教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]字削教育 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排 年初安排		130000	100000.00		
7023007001	武汉市黄陂区六指街道六指中学	在职人员公用	[C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	4270	4270.00		
7023007002 7023007002	武汉市黄陂区六指街道甘棠中学 武汉市黄陂区六指街道甘棠中学	在职人员公用 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050203]初中教育 [2050203]初中教育	[30201]办公费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	10150 10000	10150.00 10000.00	-	-
7023007002	武汉市黄陂区六指街道甘菜中学	在职人员公用	[C02030100]初字教育服务 [C02030100]初中教育服务	[2050203]初中教育	[30202]初业管理费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1	60000	60000.00		
7023007005	武汉市黄陂区六指街道六指小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 1	12000	12000.00		
7023007005 7023007005	武汉市黄陂区六指街道六指小学 武汉市黄陂区六指街道六指小学	在职人员公用 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	6000 8200	6000.00 8200.00		-
7023007005 7023007006	武汉市黄陂区六指街道甘棠小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助 1	10000	10000.00		
7023007006	武汉市黄陂区六指街道甘棠小学	在职人员公用	[C02020000]初等教育服务	[2050202]小学教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 1	10000	10000.00		
7023007009		在职人员公用 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30218]专用材料费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	10000 40000	10000.00 40000.00		
7023007009	武汉市黄陂区六指街道中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助 1	10000	10000.00		
7023007009	武汉市黄陂区六指街道中心幼儿园	在职人员公用	[C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助 1	20000	20000.00		
		在职人员公用 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30213]维修(护)费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	20000 9800	20000.00 9800.00		
7023007009 7023007010	武汉市黄陂区六指街道甘草纳川闸			10 11 10 19	1						
	武汉市黄陂区六指街道甘棠幼儿园	在职人员公用在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [C02010000]学前教育服务	[2050201]学前教育 [2050201]学前教育	[30209]物业管理费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 1 经费拨款补助 1	8200 7600	8200.00 7600.00		_

047023008001	武汉市黄陂区前川街第三中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助	1 80000	80000.00	
047023008001 047023008001 047023008001	武汉市貴族区前川街第三中学 在职人员公用 武汉市黄族区前川街第三中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[3020] 中海報 [3020] 办公费 [30213] 维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 336940	10000.00 100000.00 336940.00	
047023008005 047023008005	武汉市黄陂区前川街道前川第一小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第一小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30226]劳务费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 178350 1 1100000	178350.00 1100000.00	178350.00 1100000.00
047023008005 047023008005	武汉市黄陂区前川街渔前川第一小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街渔前川第一小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30209]物业管理费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 200000 1 50000	200000.00	200000.00
047023008005 047023008006	武汉市黄陂区前川街通前川第一小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街第二小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 50000	100000.00 50000.00	100000.00
047023008006 047023008006	武汉市黄陂区前川街第二小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街第二小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 153620	100000.00 153620.00	
047023008007 047023008007	武汉市黄陂区前川街運前川第三小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街運前川第三小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 21540 1 50000	21540.00 50000.00	
047023008007 047023008007 047023008008	武汉市黄陂区前川街道前川第三小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第三小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第四小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 30000 1 5000	30000.00 5000.00	
047023008008	武汉市貴族区前川街道前川第四小学 在职人员公用 武汉市黄族区前川街道前川第四小学 在职人员公用 武汉市黄族区前川街道前川第四小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 5000	5000.00 5000.00 67510.00	
047023008008 047023008009	武汉市黄陂区前川街道前川第五小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助	1 278750	278750.00	
047023008009 047023008009	武汉市黄陂区前川街道前川第五小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第五小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 50000 1 100000	50000.00 100000.00	
047023008010 047023008010	武汉市黄陂区前川街道前川第六小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第六小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 30000 1 214450	30000.00 214450.00	
047023008010 047023008010	武汉市黄陂区前川街道前川第六小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道前川第六小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30226]劳务费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 1000000	100000.00 1000000.00	
047023008011 047023008011	武汉市黄陂区前川街道辛店小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道辛店小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 5000 1 19410	5000.00 19410.00	
047023008011 047023008012	武汉市黄陂区前川街道辛店小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街鲁台小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 5000 1 58210	5000.00 58210.00	
047023008012 047023008012	武汉市黄陂区前川街鲁台小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街鲁台小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 50000 1 5000	50000.00 5000.00	
047023008012 047023008013	武汉市黄陂区前川街鲁台小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道红十月小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30226]芳务费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 3000	100000.00 3000.00	
047023008013 047023008013	武汉市黄陂区前川街道红十月小学 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道红十月小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 5000 1 19720	5000.00 19720.00	
047023008018 047023008018	武汉市黄陂区前川街第一幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街第一幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 52800 1 20000	52800.00 20000.00	
047023008018 047023008019	武汉市黄陂区前川街第一幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街第二幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30202]印刷费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 10000 1 5000	10000.00 5000.00	
047023008019 047023008019	武汉市黄陂区前川街第二幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街第二幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 229080 1 10000	229080.00 10000.00	
047023008020 047023008020	武汉市黄陂区前川街道第三幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道第三幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30226]劳务费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 400000 1 55360	40000.00 55360.00	
047023008020 047023008020	武汉市黄陂区前川街道第三幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区前川街道第三幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 10000 1 5000	10000.00 5000.00	
047023009001 047023009001	武汉市黄陂区三里桥街道三里桥中学 在职人员公用 武汉市黄陂区三里桥街道三里桥中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30201]办公费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 20000 1 110340	20000.00 110340.00	
047023009004 047023009004	武汉市黄陂区三里桥街道三里小学 在职人员公用 武汉市黄陂区三里桥街道三里小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 40000	40000.00 50000.00	
047023009004 047023009004 047023009004	武汉市南陵区三里特街道三里小学 在职人员公用 武汉市黄陵区三里特街道三里小学 在职人员公用 武汉市黄陵区三里特街道三里小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30218]专用材料费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 24000	24000.00 180000.00	
047023009005	武汉市黄陂区三里桥街道红根小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1 100000	100000.00	
047023009005 047023009006	武汉市黄陂区三里桥街道童门小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 10000 1 5000	10000.00 5000.00	
047023009006 047023009006	武汉市黄陂区三里桥街道第门小学 在职人员公用 武汉市黄陂区三里桥街道第门小学 在职人员公用 元汉市黄陂区三里桥街道第门小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]可等教育服务 [2050202]小学教育	[30218]专用材料费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 2840 1 40000	2840.00 40000.00	
047023009010 047023009010	武汉市黄陂区三里桥街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区三里桥街道中心幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 10000 1 22000	10000.00 22000.00	
047023009010 047023011001	武汉市黄陂区三里桥街道中心幼儿园 武汉市黄陂区李家集街道李集中学 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30209]物业管理费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 140000 1 149580	140000.00 149580.00	
047023011002	武汉市黄陂区李家集街道泡網第二中 学 武汉市黄陂区李家集街道李集小学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助	1 105540	105540.00	
047023011003 047023011004	武汉市黄陂区李家集街道浪桐小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 240000 1 134970	240000.00 134970.00	
047023011005 047023011006	武汉市黄陂区李家集街道金银小学 在职人员公用 武汉市黄陂区李家集街道农合小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 20000 1 11000	20000.00 11000.00	
047023011008 047023011009	武汉市黄陂区李家集街道红卫小学 武汉市黄陂区李家集街道红旗小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 46510 1 38930	46510.00 38930.00	
047023011010 047023011011	武汉市黄陂区李家集街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区李家集街道泡桐幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 220120 1 118160	220120.00 118160.00	
047023012001 047023012001	武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾中学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30202]印刷费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 23000 1 35000	23000.00 35000.00	
047023012002 047023012002	武汉市黄陂区祁家湾街道四黄中学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道四黄中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30218]专用材料费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 16500 1 53500	16500.00 53500.00	
047023012002 047023012002	武汉市黄陂区祁家湾街道四黄中学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道四黄中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 184000 1 158000	184000.00 158000.00	
047023012004 047023012004	武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾小学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050202]小学教育 [C02030100]初中教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 53000 1 53900	53000.00 53900.00	
047023012004 047023012005	武汉市黄陂区祁家湾街道祁家湾小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道客宿小学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050202]小学教育 [C02030100]初中教育服务 [2050202]小学教育	[30202]印刷费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 24200 1 35800	24200.00 35800.00	
047023012005 047023012006	武汉市黄陂区祁家湾街道膏宿小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道四黄小学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 35000 1 5600	35000.00 5600.00	
047023012006 047023012006	武汉市黄陂区祁家湾街道四黄小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道四黄小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 12500 1 18200	12500.00 18200.00	
047023012007 047023012007	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道土庙小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 32000 1 12500	32000.00 12500.00	
047023012007 047023012008	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道红星小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 23000 1 4565	23000.00 4565.00	
047023012008 047023012008	武汉市黄陂区祁家湾街道红星小学 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道红星小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 8900 1 3500	8900.00 3500.00	
047023012012 047023012012	武汉市黄陂区祁家湾街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道中心幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30202]印刷费 [30216]培训费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 16530 1 15600	16530.00 15600.00	
047023012012 047023012012	武汉市黄陂区祁家湾街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道中心幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 15300 1 15700	15300.00 15700.00	
047023012013 047023012013	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30218]专用材料费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 9700 1 15300	9700.00 15300.00	
047023012013 047023012013	武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区祁家湾街道土庙幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30202]印刷费 [30213]维修(护)费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 11670 1 16380	11670.00 16380.00	
047023012013 047023013001 047023013001	成次印度版区和旅灣的加工通知以關 性积大员公用 或汉市黄陂区横店街道横店中学 在职人员公用 武汉市黄陂区横店街道横店中学 在职人员公用	[C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30213]独称《扩/报 [30209]物业管理费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 206660 1 100000	206660.00 100000.00	
047023013001 047023013005 047023013005	成次印度版区情况的通信和中学 在职人员公用 武汉市黄陂区横店街道横店小学 在职人员公用 武汉市黄陂区横店街道横店小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]初公長 [30209]物业管理费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 156000 1 156000	156000.00 156000.00 65140.00	
047023013005 047023013006 047023013007	欧汉印画版区曾店街道傳店小字 住駅人员公用 欧汉市黄陂区槽店街道临空小字 在駅人员公用 欧汉市黄陂区槽店街道实验学校 在駅人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30209]物业管理费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 65140 1 315690 1 113700	315690.00 113700.00	
047023013007 047023013016 047023014001	欧汉印南版区情店街道共至学校 住职人员公用 欧汉市南陵区情店街道挑睒城幼儿园 在职人员公用 欧汉市南陵区天河街道天河中学 在职人员公用	[C02010000]初年敬育旅行 [2050202]小子敬育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30209]初业首理费 [30209]初业管理费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 113700 1 120000 1 29000	113700.00 120000.00 29000.00	
047023014001 047023014001 047023014001	武汉市南陵区天河街道大河中学 在职人员公用 武汉市南陵区天河街道天河中学 在职人员公用 武汉市南陵区天河街道天河中学 在职人员公用	[C02030100]初中敬育服务 [2050203]初中敬育 [C02030100]初中敬育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30202]中间货 [30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 29000 1 30000 1 26000	30000.00 26000.00	
047023014001 047023014001 047023014001	武汉市南坡区天河街道大河中学 在职人员公用 武汉市黄陂区天河街道天河中学 在职人员公用 武汉市黄陂区天河街道天河中学 在职人员公用	[C02030100]初中敬育服务 [2050203]初中敬育 [C02030100]初中敬育服务 [2050203]初中教育 [C02030100]初中教育服务 [2050203]初中教育	[30213]维修(护)费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 26000 1 87000 1 61200	87000.00 61200.00	
047023014005	武汉市黄陂区天河街道航天小学在职人员公用	[C02030100] 切中教育旅分 [2050203] 切中教育 [C02020000] 初等教育服务 [2050202] 小学教育 [C02020000] 初等教育服务 [2050202] 小学教育	[30202]印刷费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助	1 68500	68500.00	
047023014005 047023014005	武汉市黄陂区天河街道航天小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 75900 1 85000	75900.00 85000.00	
047023014005 047023014005	武汉市黄陂区天河街道航天小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30209]物业管理费	年初安排 年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 191800 1 150700	191800.00 150700.00	
047023014009 047023014009	武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费 [30218]专用材料费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 52400 1 54200	52400.00 54200.00	
047023014009 047023014009	武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30209]物业管理费 [30202]印刷费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 51600 1 41850	51600.00 41850.00	
047023014009 047023015001	武汉市黄陂区天河街道中心幼儿园 在职人员公用 武汉市黄陂区浙口街道浙口中学 在职人员公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [A05040101]复印紙 [2050203]初中教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排		1 69750 100 100	69750.00 10000.00	10000.00
047023015005 047023015006	武汉市黄陂区源口街道源口小学 在职人员公用 武汉市黄陂区源口街道第二小学 在职人员公用	[A05040101]复印紙 [2050202]小学教育 [A02020100]复印机 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助	2 5000	20000.00 10000.00	20000.00 5000.00
047023015007 047023015008	武汉市黄陂区漲口街道第三小学 在职人员公用 武汉市黄陂区泺口街道南湖小学 在职人员公用	[A02020100]复印机 [2050202]小学教育 [C06990000]其他文化、体育 [2050202]小学教育	[30201]办公费 [30299]其他商品和服务支	年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	2 5000 2 5000	10000.00	10000.00
047023015008	武汉市黄陂区源口街道中心幼儿园 在职人员公用	、娱乐服务 [A04010105]儿童图画书及涂	[30201]办公费	年初安排		1000 10	10000.00	10000.00
047023015016	武汉市黄陂区汉口北南贸物流初绍区 +	(A04010105)儿童图画书及涂	[30201]办公费	年初安排		1000 10	10000.00	10000.00
047023017001	武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 在职人员公用	四十 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30209]物业管理费	年初安排	经费拨款补助	1 20000	20000.00	
047023017001 047023017001	武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 武汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 建汉市黄陂区大潭原种场大潭小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30213]维修(护)费 [30201]办公费	年初安排 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 20000 1 20000	20000.00 20000.00	
047023017005	武汉市黄陂区人民政府大潭办事处中 心幼儿园 武汉市黄陂区人民政府大潭办事处中	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30213]维修(护)费	年初安排	经费拨款补助	1 16080	16080.00	
047023017005	心幼儿園 在於人及公用	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30202]印刷费	年初安排	经费拨款补助	1 10000	10000.00	
047023017005 047023017005	心幼儿园 住駅人只公用 武沢市黄陂区人民政府大澤办事处中 大田 1 号 八田	[C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30201]办公费	年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 30000	30000.00 20000.00	
047023017005 047023018001	心幼儿园 武汉盘龙城经济开发区第一中学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050203]初中教育	[30299]其他商品和服务支	出 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 23040	20000.00	
047023018007 047023018008	武汉盘龙城经济开发区第一小学 在职人员公用 武汉盘龙城经济开发区第二小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支 [30299]其他商品和服务支	出 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 121960 1 19580	121960.00 19580.00	
047023018008 047023018012	武汉盘龙城经济开发区第二小学 在职人员公用 武汉市黄陂区空港新城第一学校 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050203]初中教育	[30209]物业管理费 [30299]其他商品和服务支	年初安排 出 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 780000 1 100000	780000.00 100000.00	
047023018014 047023018015	华中师范大学附属航天龙城小学 在职人员公用 武汉盘龙城经济开发区刘店学校 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支 [30299]其他商品和服务支	出 年初安排 出 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助	1 124160 1 187680	124160.00 187680.00	
047023018016	武汉盘龙城经济开发区刘店小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支	出 年初安排	经费拨款补助	1 64650	64650.00	
047023018017	武汉盘龙城经济开发区外国语小学 在职人员公用	[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育	[30299]其他商品和服务支	出 年初安排	经费拨款补助	1 100000	100000.00	
047023018017 047023018018 047023018022		[C02020000]初等教育服务 [2050202]小学教育 [C02020000]初等教育服务 [2050203]初中教育 [C02010000]学前教育服务 [2050201]学前教育	[30299]其他商品和服务支 [30299]其他商品和服务支 [30299]其他商品和服务支	出 年初安排	经费拨款补助 经费拨款补助 经费拨款补助	1 100000 1 52220 1 1145400	100000.00 52220.00 1145400.00	

第三部分 名词解释

- 一、财政拨款收入: 指财政部门用一般预算收入安排的预算单位资金。
- 二、其他收入: 指除"财政拨款收入"、"财政专户资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"以外的各项收入。包括利息收入、捐赠收入等。
- 三、一般公共预算"三公"经费:是指用财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行维护费和公务接待费。
- 1.因公出国(境)费:反映公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出。
- 2.公务接待费: 反映按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 3.公务用车购置及运行维护费: 反映公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费等支出。

四、机关运行经费:指为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房物业管理费、委托业务费、公务用车运行维护费以及其他费用。